

NOTICIAS E INFORMACIONES (*)

ACTIVIDADES DEL INSTITUTO

CLAUSURA DEL CURSO SOBRE LA EMPRESA

Con la Conferencia del Vicesecretario general del Movimiento, don Fernando Herrero Tejedor, sobre «La Empresa en la doctrina del Movimiento Nacional», se clausuró el curso sobre «La Empresa», que se vino celebrando en este Instituto. Subrayó el conferenciante la necesidad de enfocar a la Empresa como comunidad de personas, examinando el camino hacia la incorporación del obrero a la Empresa y aludiendo a nuevas formas de propiedad, que podrán sustituir a la propiedad capitalista.

INAUGURACIÓN DEL CURSO SOBRE «LAS RELACIONES INTERNACIONALES EN LA ERA DE LA GUERRA FRÍA

El Instituto ha inaugurado un curso de conferencias sobre «Las relaciones internacionales en la era de la guerra fría», que ha despertado mucho interés, como lo prueba el crecido número de personas que se han inscrito para seguir dicho ciclo y obtener a su terminación un certificado de asistencia.

La conferencia inaugural del ciclo estuvo a cargo del Director del Instituto, don Manuel Fraga Iribarne, que habló sobre «Guerra y política en el siglo XX».

Señaló que nos hallamos en una nueva era de las relaciones internacionales, caracterizada por la complejidad de los factores políticos que toman parte en la vida internacional. Estudió las características de las guerras del siglo XX (guerra total e ilimitada, guerra revolucionaria) y terminó señalando que la guerra es una forma de conflicto social.

El mismo día de la inauguración de este ciclo de conferencias, el Director del Instituto recibió a los representantes de la Prensa madrileña y a los corresponsales de la Prensa extranjera, a los que explicó la estructura y funciona-

(*) Publicaremos en esta Sección las noticias e informaciones relacionadas con las Ciencias Sociales de las que se nos envíe una breve reseña.

miento del Instituto, explicando las diversas actividades que realiza. A continuación mostró a los periodistas el antiguo palacio del Senado, sede del Instituto, exponiendo la historia y el destino actual de sus diferentes dependencias.

Asimismo han pronunciado conferencias en este ciclo el Profesor Carl Schmitt, según informamos más adelante; don Emilio Garrigues, sobre «La lucha económica entre los grandes bloques»; don Emilio de Figueroa, sobre «Los problemas del desarrollo económico y las relaciones internacionales», don Enrique Manera Reguera, sobre «La estrategia revolucionaria» y don Antonio de Luna, sobre «El poder exterior».

INVESTIDURA DEL PROFESOR GEORGE E. G. CATLIN COMO MIEMBRO DE HONOR DEL INSTITUTO

El Director del Instituto de Estudios Políticos, en el curso de una comida-homenaje, impuso al Profesor George E. G. Catlin, destacado científico-político anglosajón, la insignia de Miembro de Honor del Instituto de Estudios Políticos, que recientemente le ha sido concedida.

REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS POLÍTICOS

Bajo la presidencia del Director del Instituto de Estudios Políticos y con la asistencia de los señores Royo Villanova, López Rodó, Jordana de Pozas, Espinosa Sanmartín, Carro Martínez, Arcenegui, Gómez de Aranda, Serrano Guirado, Cordero Torres, Silva Muñoz, Del Campo y González Seara, se reunió la Comisión Permanente del Instituto de Estudios Políticos, que examinó el Anteproyecto de Ley General de Funcionarios Civiles del Estado, elaborando el dictamen definitivo solicitado por la Presidencia del Gobierno.

Asimismo se acordó nombrar Miembros de Honor del Instituto a los Profesores Corrado Gini y Robert Mc Iver.

INVESTIDURA DEL PROFESOR CARL SCHMITT COMO MIEMBRO DE HONOR DEL INSTITUTO

El 21 de marzo pasado, en sesión solemne celebrada en el salón de actos del Instituto de Estudios Políticos, recibió su investidura como Miembro de Honor del Instituto el Profesor Carl Schmitt. Ofreció el homenaje el Direc-

tor del Instituto, don Manuel Fraga Iribarne, que pronunció un discurso, al que contestó el profesor Carl Schmitt, que a continuación pronunció, dentro del ciclo «Las relaciones internacionales en la era de la guerra fría», una conferencia sobre «El orden del mundo después de la segunda guerra mundial». En otro lugar de este número se reproducen ambos discursos.

RECEPCIÓN DE D. MANUEL FRAGA IRIBARNE EN LA REAL ACADEMIA DE CIENCIAS MORALES Y POLÍTICAS

El pasado 26 de abril ha ingresado en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas el Director del Instituto, don Manuel Fraga Iribarne. Abierta la sesión, comenzó el nuevo académico refiriéndose a las personas que antes que él habían ostentado la misma medalla que ahora se le otorgaba, recordando especialmente a su predecesor inmediato don Manuel de la Plaza Navarro, de cuya personalidad y obra hizo un breve bosquejo. A continuación inició su discurso, que versó sobre «La guerra y la teoría del conflicto social». Estudió las actividades y doctrinas sociológicas sobre el conflicto, estudiando éste en conexión con la «teoría de la función social», y examinando los puntos de vista que le consideran como «disfunción», los que le atribuyen una función integradora y los que le consideran promotor del cambio social. A continuación estudia la guerra como forma del conflicto social, considerándola como «un gran problema social sin estudio adecuado» y subrayando la trascendencia histórica del fenómeno bélico. Alude a los aspectos sociales positivos de la guerra y pasa revista a continuación a los orígenes y desarrollo del fenómeno bélico y a la función social de la guerra. Estudia después la guerra en el siglo XX, examinando sus peculiaridades como consecuencia del carácter industrial de nuestra sociedad; y se refiere, estudiándola, a la guerra revolucionaria como expresión típica de la revolución de nuestro tiempo. El nuevo académico pasa después a ocuparse de los problemas filosóficos, sociológicos y políticos de la paz, examinando «el elemental anhelo de paz» y los intentos de supresión o limitación de la guerra. Terminó concluyendo que la guerra podrá ser o no una institución natural pero que es consustancial a la naturaleza humana y a la realidad social del conflicto, que supuesto que siempre ha de haber conflictos, es ciega y aun suicida toda posición quietista y meramente conservadora de lo existente. Que las posiciones pacifistas no sólo no dan solución, sino que cierran el camino de todo intento de buscarla, y que es inútil buscar un camino único, un solo culpable y también una panacea universal para los problemas del con-

flicto y de la guerra. En consecuencia, el conflicto y la guerra, de un modo u otro, durarán hasta la consumación de los siglos, tanto como la vida y el pecado.

Finalmente afirmó que el fin perseguido por toda persona responsable ha de ser la paz, que no quiere decir uniformidad, sino unidad en la diversidad; que no quiere decir conformidad ni simple respeto al *statu quo*, sino que supone ciertamente el uso de la razón humana con fines constructivos, el respeto a la vida humana y un mínimo de tolerancia.

Tal ha de ser el fin último de la guerra misma, si se hace inevitable.

Contestó al recipiendario el Excmo. Sr. D. José de Yanguas Messía, que se refirió a la madurez alcanzada por el señor Fraga en plena juventud, aludiendo a sus méritos y a sus actividades y subrayando la importancia y el interés del tema del discurso del nuevo académico.

MIEMBROS DE HONOR Y CORRESPONDIENTES

Además de las personas a que nos hemos referido en anteriores números, ha sido nombrado Miembro de Honor del Instituto de Estudios Políticos, el Dr. Arnold Bergstraesser, Profesor ordinario de Política y Sociología de la Universidad de Freiburg.

Asimismo han sido nombrados miembros correspondientes del Instituto los siguientes señores:

- D. Emilio Alvarez Lejarza.
- D. Víctor F. Goytia.
- D. Luis Mariñas Otero.
- D. José Pareja.
- D. Ricardo Zorraquín Becú.

ACTIVIDADES DEL INSTITUTO EN MATERIA SOCIOLÓGICA

En el mes de octubre llegó a Madrid el P. Lucius F. Cervantes, S. J., Profesor de la Universidad de San Luis, con el fin de realizar en España un estudio comparativo sobre la familia semejante al hecho ya en Estados Unidos en colaboración con el Profesor Carle F. Zimmerman, de la Universidad de Harvard.

El Dr. Cervantes llevó a cabo recientemente medio centenar de entrevistas y ha marchado a visitar Italia, Francia, Alemania e Inglaterra con objeto

de recoger allí datos sobre el mismo tema, a fin de realizar un estudio comparativo de la familia en Europa y América.

La REVISTA DE ESTUDIOS POLÍTICOS publicará próximamente un estudio sobre la investigación de la familia en España y en los Estados Unidos, que constituye la primera parte de un trabajo en colaboración con el Profesor Salustiano del Campo, sobre las semejanzas y diferencias de la familia en Estados Unidos y en España.

* * *

El proyecto de «Vocabulario» de Ciencias Sociales de la UNESCO ha continuado su marcha, bajo la dirección del profesor Fraga Iribarne, habiéndose realizado los términos contratados para el año 1961 y habiéndose decidido que a partir de 1962 la contratación se realizará directamente con el Instituto de Estudios Políticos en lugar de con la Comisión Española de la UNESCO. Actualmente se continúan los trabajos de redacción de términos y se ha comenzado la revisión de los mismos por todos los miembros del grupo.

A finales de 1961 se recibieron 38 términos redactados por el grupo hispanoamericano que trabaja en colaboración con la FLACSO (Facultad Latino Americana de Ciencias Sociales) en Santiago de Chile.

* * *

Durante los meses de diciembre, enero, febrero y marzo próximos pasados se han realizado en Madrid los trabajos correspondientes a la segunda etapa de la fase española del proyecto *Outcomes*, cuyo objetivo es averiguar el impacto comparado de los acontecimientos verdaderos frente a los previstos. Este estudio está realizado en colaboración con el Departamento de Sociología de la Universidad de Pittsburgh, a través del Profesor Jiri Nehnevajsa, Catedrático de Sociología política. La primera etapa de la fase española se había realizado ya en los meses de marzo, abril y mayo de 1961. Cada etapa ha consistido en la realización de 200 entrevistas conforme a un cuestionario hecho en el Departamento de Sociología de la Universidad de Columbia (al que perteneció antes el Profesor Nehnevajsa), traducido y adaptado para España. Los entrevistados han sido 100 estudiantes distintos en cada etapa y un panel de 100 Procuradores en Cortes. En la primera etapa se realizaron además 25 entrevistas a ex Procuradores en Cortes.

Además de la fase española se ha hecho el mismo trabajo de campo en Brasil, Ghana, Alemania, Francia, Finlandia y Japón. El trabajo de cam-

po en España ha sido dirigido por los Profesores don Manuel Fraga Iribarne y don Salustiano del Campo Urbano. La REVISTA DE ESTUDIOS POLÍTICOS publicará próximamente un artículo sobre la teoría de las anticipaciones, del cual es autor el Profesor Salustiano del Campo Urbano.

* * *

En el mes de mayo se iniciarán los trabajos de campo de una encuesta sobre la profesión Médica, encargada al Instituto de Estudios Políticos por el Instituto Español de Clases Medias y subvencionada por la Fundación March.

La preparación del cuestionario fué hecha por un equipo de cuatro expertos, bajo la dirección del profesor Juan Linz, de la Universidad de Columbia. Don Primitivo de la Quintana actúa como consultor en los motivos específicamente profesionales, y el trabajo de campo lo dirigen don Salustiano del Campo y don Luis González Seara.

* * *

El día 26 de marzo se celebró en el Instituto de Estudios Políticos una reunión para oír al Profesor Johan Galtung, del Instituto de Investigación Social de Oslo, que expuso la metodología y los resultados de su trabajo sobre el subdesarrollo en tres pueblos del sur de Italia. El libro del Profesor Galtung aparecerá próximamente en inglés y se dará noticia de él en la REVISTA DE ESTUDIOS POLÍTICOS.

* * *

El Profesor Joseph B. Ford, Presidente del Departamento de Sociología de «San Fernando Valley State College», de Northridge, California, ha comenzado el día 27 de marzo su Seminario de Sociología Urbana en el Instituto de Estudios Políticos. A él asisten alumnos de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas (Sección de Ciencias Políticas), seleccionados previamente. El Profesor Ford dirigirá un trabajo sobre un aspecto concreto de la Sociología Urbana de nuestra capital. Además, el Instituto ha puesto al Profesor Ford en contacto con los organismos encargados del planeamiento urbano de nuestro país.

* * *

Los días 12, 13 y 14 de abril, el Profesor Reuben Hill, de la Universidad de Minnesota, ha dado tres conferencias sobre *La Sociología de la Familia en*

Europa y América, Esquemas teóricos utilizados en la Sociología familiar y Estrategia y métodos de la investigación familiar.

A este Seminario asistieron alumnos de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales y varios especialistas. El Profesor Hill sirvió además de consultor para diversos proyectos de investigación sobre la familia, que están ya en marcha en nuestro país, algunos de los cuales están patrocinados por la Comisión Permanente de los Congresos de la Familia española.

NECROLOGIA

EL PROFESOR C. WRIGHT MILLS

El día 21 del pasado mes de marzo ha fallecido en Nueva York el ilustre sociólogo C. Wright, profesor de la Universidad de Columbia, cuyos libros más importantes han sido traducidos al castellano y gozan de una amplia y merecida difusión. La REVISTA DE ESTUDIOS POLÍTICOS se une al dolor de la comunidad sociológica por la pérdida en plena juventud (a los cuarenta y seis años) de este ilustre profesor, del cual tantas contribuciones importantes cabía esperar.

ACTOS Y CONFERENCIAS

INSTITUTO BALMES DE SOCIOLOGÍA

El Instituto Balmes de Sociología, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, como parte integrante de los cursos sociológicos que viene desarrollando durante el presente curso, ha organizado un ciclo sobre «Problemas de la sociedad contemporánea». El Director del Instituto de Estudios Políticos, don Manuel Fraga Iribarne, ha tomado parte en dicho ciclo, desarrollando varias conferencias sobre «Sociología política». Asimismo han dado conferencias en el mismo don Joaquín Ruiz Giménez, sobre «Religión y política como problema humano»; don José Luis L. Aranguren, sobre «Problemas morales de la sociedad contemporánea»; don José Luis Sampedro, sobre «Estructura económica de Europa»; don Carlos Ollero, sobre «Problemas sociológicos de la representación», y don Juan Beneyto Pérez, sobre «Aspectos sociológicos de la actividad informativa».

CENTRO DE ESTUDIOS DE LAS RELACIONES INTERNACIONALES

El Centro de Estudios de las Relaciones Internacionales de la Fundación Nacional de Ciencia Política de París ha organizado un coloquio sobre «Política de las Potencias ante el hecho de la descolonización». Especialmente invitado a dicho coloquio ha asistido el Director del Instituto, don Manuel Fraga Iribarne.

INSTITUTO DE ESTUDIOS FISCALES

El Instituto de Estudios Fiscales ha organizado los siguientes cursos:

«La política fiscal, con especial referencia a España», a cargo del Profesor don Enrique Fuentes Quintana, Catedrático de la Universidad de Madrid.

Diez clases. Comenzaron el 5 de marzo.

«Problemas actuales del Derecho presupuestario español», a cargo del Profesor don Jaime García Añoveros, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Diez clases. Comenzaron el 28 de marzo.

«Los sistemas fiscales en los países del Mercado Común Europeo», por don Rafael Acosta España, Jefe de la Sección de Legislación Comparada del Ministerio de Hacienda, y don Félix de Luis Díaz-Monasterio, Inspector Técnico del Timbre.

Diez clases. Comenzaron el 2 de abril.

«La Administración financiera y la contratación de Obras del Estado», a cargo de don Cruz Martínez Esteruelas, Abogado del Estado, Secretario de la Junta Consultiva de la Contratación Administrativa.

Diez clases. Comenzará el 30 de abril.

«El desarrollo económico: su programación, con especial referencia al sector público», a cargo de don Juan Francisco Martí Bastarrechea, Inspector de los Servicios del Ministerio de Hacienda, Jefe de la Oficina de Relaciones Financieras Exteriores de dicho Departamento.

Cuatro clases. Comenzará el 2 de mayo.

Las inscripciones serán independientes para cada curso. La información correspondiente se facilitará en la Secretaría del Instituto de Estudios Fiscales, teléfonos 2 32 44 77 y 2 27 15 07.

PREMIOS Y CONCURSOS

La Sociedad Española de Psicología ha convocado siete premios sobre distintos temas psicológicos, acerca de los cuales se puede pedir información en la Secretaría de la Sociedad antes del 1.º de mayo de 1962.

* * *

La Real Academia de Ciencias Morales y Políticas convoca los siguientes certámenes públicos:

Premio de su primer centenario (40.000 pesetas) sobre «Estado del pensamiento económico, social y político de España al fundarse la Real Academia (1857)». Plazo de presentación, hasta el 25 de junio de 1963.

— Concurso Conde de Toreno (20.000 pesetas): «Desarrollo económico español e integración europea». (Hasta el 31 de diciembre de 1963.)

— Concurso Conde de Torreanaz (10.000 pesetas): «El pensamiento contemporáneo y la inmortalidad del alma». (Hasta el 31 de diciembre de 1964), y

— Concurso Marqués de la Vega de Armijo (15.000 pesetas): «Crisis y evolución de las clases medias en España en lo que va de siglo». (Hasta 15 de junio de 1963.)

REUNIONES DE INTERES (*)

Del 5 al 19 de marzo, en Santiago de Chile, Conferencia conjunta de la U. N. E. S. C. O. y de la Comisión Económica para Latinoamérica de las Naciones Unidas, sobre la educación y desarrollo económico y social.

— Del 7 al 10 de marzo, en Berlín, XIV Congreso anual de la Asociación Internacional de Estudios de Ciencias Económicas y Comerciales (A. I. E. S. E. C.).

— Del 19 de marzo al 13 de abril, en Nueva York, 18.ª sesión de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

— Del 29 de marzo al 1 de abril, en Colonia, sesiones de la Comisión

(*) La información sobre estas reuniones de interés está tomada de *The Annual International Congress Calendar*, edición de 1962, editada por la Unión de Asociaciones Internacionales, Palais d'Egmont, Bruselas.

de relaciones entre padres y profesores de la Unión Internacional de Organizaciones Familiares (U. N. I. O. F.).

— El 30 de marzo, en Strasburgo, IV Conferencia de Autoridades locales europeas.

— Del 13 al 19 de abril, en Nueva York, 33.^a Sesión del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

— El 9 de abril, 16.^a reunión del Comité Intergubernamental de Migraciones europeas (C. I. M. E.).

— Del 9 al 11 de abril, reunión del Pleno de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Latinoamérica.

— Del 13 al 14 de abril, en Filadelfia, 66.^a reunión anual de la American Academy of Political and Social Science sobre «La política exterior americana puesta a prueba».

— Del 22 al 29 de abril, en Roma, reunión de primavera del Comité de Estudios de la Unión Interparlamentaria.

— Del 24 al 26 de abril, en Bruselas, Congreso anual y Seminario de la Fundación Cultural Europea. El tema será la educación y el futuro de Europa.

— Del 24 de abril al 10 de mayo, en Ginebra, sesión de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa.

— En el mes de abril, en Innsbruck, se celebrarán las sesiones de la Comisión sobre la vivienda familiar, de la Unión Internacional de Organizaciones Familiares.

— El 2 de mayo, primera parte de la 14.^a Sesión de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa.

— Del 28 de mayo al 7 de junio, en Ginebra, 22.^a Sesión Plenaria del Comité de Vivienda de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa.

— Del 30 de mayo al 2 de junio, en Flensburg, Congreso anual de la Unión Federal de Nacionalidades Europeas sobre «Situación de las minorías europeas».

— En mayo, en Lake George (N. Y.), Estados Unidos, conferencia anual de la Asociación Mundial para la Investigación de la Opinión pública.

— Del 3 al 7 de junio, en París, 14.^o Congreso y Exposición de la Federación Internacional de la Prensa periódica.

— El 6 de junio, en Ginebra, 46.^a Conferencia de la Organización Internacional del Trabajo (O. I. T.).

— Del 14 al 16 de junio, en Evian, Bienal internacional de la información sobre «La información hoy y mañana».

— En junio, en Bruselas, Conferencia de la Comisión Internacional para la historia de las instituciones representativas y parlamentarias.

— En junio, en Tours, Francia, sesiones de la Comisión de «información matrimonial», de la Unión Internacional de Organizaciones Familiares.

— Del 16 al 20 de julio, en Viena, 12.º Congreso Internacional de Ciencias Administrativas. Para información dirigirse al Instituto Internacional de Ciencias Administrativas, 25 rue de la Charité, Bruselas 4, Bélgica.



COLECCIONES
DEL
INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

BIBLIOTECA DE CUESTIONES ACTUALES

Formato : 17,5×25 cms.
Cuerpo : 12 fundido al 12, citas 8 fundido al 8.
Caja : 26 ciceros, 40 líneas más folio en plana.

Director : D. LUIS LEGAZ LACAMBRA
Catedrático de Filosofía del Derecho
de la Universidad de Madrid

- FALSAS Y VERDADERAS REFORMAS EN LA IGLESIA, por el P. Yves M. J. Congar, O. P. Precio: 150 ptas. (Agotado).
- PSICOLOGIA FISIOLÓGICA, por C. T. Morgan y E. Stellar. Precio: 250 ptas. (Agotado).
- NATURALEZA Y CONOCIMIENTO, por Arthur March. Traducción de Luis Castro. Precio: 75 ptas.
- TRATADO DE HISTORIA DE LAS RELIGIONES, por Mircea Eliade. Precio: 150 ptas.
- EL ESTADO EN EL PENSAMIENTO CATOLICO, por Heinrich Rommen. Precio: 250 ptas.
- POESIA JUGLARESCA Y ORIGENES DE LAS LITERATURAS ROMANICAS, por Ramón Menéndez Pidal. Precio: 225 ptas.
- EL MANIQUEISMO, por Henri Puech. Traducción de Asunción Madinaveitia. Precio: 100 ptas.
- PERSONALIDAD, por Gardner Murphy. Traducción de Carmen Castro. Precio: 350 ptas.
- EL DERECHO PUBLICO DE LA IGLESIA EN SUS RELACIONES CON LOS ESTADOS, por Nicolás Iung. Traducción de Isidoro Martín Martínez. Precio: 175 ptas.
- HISTORIA DE LA ESTRUCTURA Y DEL PENSAMIENTO SOCIAL, por Enrique Gómez Arboleya. Precio: 250 ptas.
- LA IDEA DE LA RAZON DE ESTADO EN LA EDAD MODERNA, por F. Meinecke. Traducción de Felipe González Vicén. Precio: 200 ptas.
- EL NUEVO ESTADO ESPAÑOL. VEINTICINCO AÑOS DE MOVIMIENTO NACIONAL, 1936-1961. Instituto de Estudios Políticos. Precio: 375 ptas.
- SOCIOLOGIA CULTURAL, por J. L. Gillin y J. P. Gillin. Precio: 350 ptas.
- EXPERIENCIAS POLITICAS DEL MUNDO ACTUAL, por el Instituto de Estudios Políticos. Precio: 175 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- Política, Partidos y Grupos de Presión**, por V. O. Key.
Dinámica Social y Cultural, por Pitirim A. Sorokin. Traducción de Jesús Tobío Fernández.
Sociología, por George Lundberg, C. Schrag y O. Larsen.
El hombre tiene derecho, por A. Auer.
Responsabilidad y obligación, por G. Stratenwerth.

CLASICOS POLITICOS

Formato : 15x21,5 cms.
Cuerpo : 12 fundido al 12.
Caja : 24 ciceros, 35 líneas más folio en plana.

Director : D. ALVARO D'ORS PÉREZ
Catedrático de Derecho Romano

- LA REPUBLICA**, de Platón. Tres tomos. Edición bilingüe. Estudio preliminar y notas por José Manuel Pabón y Manuel Fernández Galiano, catedráticos de Latín y Griego de la Universidad de Madrid. Precio de los tres tomos : 200 ptas.
- LA CONSTITUCION DE ATENAS**, de Aristóteles. Edición bilingüe. Estudio preliminar y notas por Antonio Tovar Llorente, catedrático de Filología Latina de la Universidad de Salamanca. Precio : 25 ptas.
- LA POLITICA**, de Aristóteles. Edición bilingüe. Introducción y notas de Julián Marías. Precio : 150 ptas.
- LA REPUBLICA DE LOS ATENIENSES**. Edición bilingüe. Estudio preliminar y notas de Manuel Fernández Galiano, catedrático de Griego de la Universidad de Madrid. Precio : 25 ptas.
- LA RETORICA**, de Aristóteles. Edición bilingüe. Traducción, prólogo y notas por Antonio Tovar, catedrático de Filología Latina de la Universidad de Salamanca. Precio : 100 ptas. (Agotado.)
- GORGAS**, de Platón. Edición bilingüe por Julio Calonge, catedrático de Griego. Precio : 80 ptas.
- DE LEGIBUS**, de M. T. Cicerón. Edición bilingüe. Introducción y notas por Alvaro D'Ors, catedrático de Derecho romano en la Universidad de Santiago de Compostela. Precio : 90 ptas.
- HIERON**, de Jenofonte. Edición bilingüe. Introducción y notas de Manuel Fernández Galiano, catedrático de Griego en la Universidad de Madrid. Precio : 30 ptas.
- LAS CARTAS**, de Platón. Edición bilingüe. Prólogo y notas de Margarita Toranzo. Precio : 100 ptas.
- EL POLITICO**, de Platón. Edición bilingüe. Prólogo y notas de Antonio González Laso, catedrático de Griego. Revisada por José Manuel Pabón y Suárez de Urbina, catedrático de la Universidad de Madrid. Precio : 125 ptas.

- PANEGIRICO DE TRAJANO, de Plinio el Joven. Edición bilingüe. Prólogo y notas de Alvaro D'Ors, catedrático de Derecho romano de la Universidad de Santiago de Compostela: Precio: 150 ptas.
- LOS CARACTERES, de Teofrasto. Edición bilingüe y notas de Manuel Fernández Galiano, catedrático de Griego de la Universidad de Madrid. Ilustraciones de Esplandú, Enrique Herreros, Mingote y Eduardo Vicente. Precio: 125 ptas.
- CRITON, de Platón. Edición bilingüe de María Rico. Precio: 25 pesetas.
- LA REPUBLICA DE LOS LACEDEMONIOS, de Jenofonte. Edición bilingüe de María Rico. Precio: 50 ptas.
- FEDRO, de Platón. Edición bilingüe, prólogo y notas de Luis Gil Fernández. Precio: 150 ptas.
- MENON, de Platón. Edición bilingüe. Traducción de Antonio Ruiz Elvira. Precio: 200 ptas.
- EL SOFISTA, de Platón. Edición bilingüe. Traducción de Antonio Tovar Llorente. Precio: 225 ptas.
- ETICA A NICOMACO, de Aristóteles. Edición bilingüe. Estudio preliminar y notas de Julián Marías. Precio: 275 ptas.
- LAS LEYES, de Platón. Edición bilingüe. Traducción de José Manuel Pabón y Manuel Fernández Galiano. Precio: 400 ptas. (dos tomos).
- CATILINARIAS, de Marco Tulio Cicerón. Edición bilingüe. Traducción de María Casilda Gutiérrez. Precio: 125 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Segundo Tratado sobre el Gobierno civil, de John Locke. Edición de W. Kendall.

COLECCION "CIVITAS"

Formato: 11,5x19 cms.

Cuerpo: 10 fundido al 11, citas 8 fundido al 9.

Caja: 16 cüceros, 30 líneas más folio en plana.

Director: D. JOAQUÍN RUIZ GIMÉNEZ
Catedrático de Derecho Natural y Filosofía
del Derecho de la Universidad de Madrid

EL IMPERIO HISPANICO Y LOS CINCO REINOS, por Ramón Menéndez Pidal. Precio: 20 ptas.

HISTORIA DEL DERECHO NATURAL Y DE GENTES, por J. Marín y Mendoza. Prólogo de M. García Pelayo. Precio: 10 pesetas.

¿QUE ES EL ESTADO LLANO?, por E. J. Sieyes. Prólogo de Valentín Andrés Álvarez. Precio: 25 ptas.

- ESPAÑA Y EUROPA, por Carlos Vossler. Precio: 30 ptas.
- SOBRE LA UTILIDAD DEL ESTUDIO DE LA JURISPRUDENCIA, por John Austin. Versión castellana de F. González Vicén. Precio: 15 ptas.
- TIERRA Y MAR, por Carlos Schmitt. Precio: 25 ptas.
- CONSTITUCIONES RIGIDAS Y FLEXIBLES, por James Bryce. Precio: 30 ptas. (Agotado.)
- LA JURISPRUDENCIA NO ES CIENCIA, por J. H. Kirchmann. Traducción y prólogo de A. Truyol y Serra, 2.^a ed. Precio: 25 ptas.
- ALABANZA DE LA LEY, por Werner Jaeger. Traducción y prólogo de A. Truyol y Serra. Precio: 15 ptas.
- INTRODUCCION A LA TEORIA DEL DERECHO, por Manuel Kant. Versión castellana y prólogo de Felipe González Vicén. Precio: 20 ptas. (Agotado.)
- REFLEXIONES SOBRE LA REVOLUCION FRANCESA, por Edmund Burke. Precio: 50 ptas. (Agotado.)
- SOCIOLOGIA DE LA CULTURA MEDIEVAL, por Alfred von Martin. Traducción y prólogo de Antonio Truyol y Serra. Precio: 25 ptas.
- DE LA ADMINISTRACION PUBLICA CON RELACION A ESPAÑA, por Alejandro Oliván. Prólogo de E. García de Enterría. Precio: 60 ptas.
- LA CULTURA DE LA ILUSTRACION, por Benno von Wiese. Precio: 25 ptas.
- INFORME SOBRE LA LEY AGRARIA, por Melchor Gaspar de Jovellanos. Prólogo de Valentín Andrés Alvarez. Precio: 50 ptas.
- EL DERECHO NATURAL Y EL DERECHO HISTORICO, por J. J. Bachofen. Traducción y prólogo de Felipe González Vicén. Precio: 25 ptas.
- LA LIBERTAD DE LOS MARES, por Hugo Grocio. Traducción de Mariano Hurtado Bautista. Estudio preliminar de Antonio Truyol y Serra. Precio: 30 ptas.
- AFORISMOS POLITICOS, por Tomás Campanella. Traducción de Mariano Hurtado Bautista. Estudio preliminar de Antonio Truyol y Serra. Precio: 30 ptas.
- ENSAYOS POLITICOS, por David Hume. Precio: 75 ptas.
- MOVIMIENTOS SOCIALES Y MONARQUIA, por Lorenz von Stein. Prólogo de Luis Díez del Corral. Precio: 125 ptas.
- LA CIENCIA EUROPEA DEL DERECHO PENAL EN LA EPOCA DEL HUMANISMO, por Friedrich Schaffstein. Traducción de José María Rodríguez Devesa. Precio: 60 ptas.
- DISCURSO SOBRE EL ORIGEN DE LA MONARQUIA, por Francisco Martínez Marina. Prólogo y notas de José Antonio Maravall. Precio: 75 ptas.
- PERSONA, ESTADO Y DERECHO, por Giorgio del Vecchio. Prólogo de Manuel Fraga Iribarne. Precio: 125 ptas.
- LA SOCIEDAD DINAMICA, por Graham Hutton. Prólogo de Nicolás Ramiro Rico. Precio: 35 ptas.

- TEXTOS JURIDICO-POLITICOS**, por Diego de Covarrubias.
Prólogo de Manuel Fraga Iribarne. Precio: 150 ptas.
- ¿QUE ES UNA NACION**, por Ernesto Renán. Traducción y estudio preliminar de Rodrigo Fernández Carvajal. Precio: 50 ptas.
- CONSEJO Y CONSEJERO DE PRINCIPES**, por Lorenzo Ramírez de Prado. Prólogo y edición revisada por Juan Beneyto. Precio: 125 ptas.
- TRATADO DE REPUBLICA**, por Fr. Alonso Castrillo. Precio: 125 ptas.
- LA IRONIA DE LA HISTORIA AMERICANA**, por Reinhold Niebuhr. Precio: 150 ptas.
- LA CAUSALIDAD EN LA HISTORIA**, por Teggart, Cohen y Mandelbaum. Traducción por José Antonio Piera Labra y Salustiano del Campo. Precio: 40 ptas.
- ENSAYOS SOBRE LA LIBERTAD Y EL PODER**, por Lord Acton. Precio: 225 ptas.
- DIEZ LAMENTACIONES DEL MISERABLE ESTADO DE LOS ATEISTAS DE NUESTROS TIEMPOS**, por Fr. Jerónimo Gracián. Precio: 125 ptas.
- LAS INSIGNIAS DE LA REALEZA EN LA EDAD MEDIA ESPANOLA**, por Percy E. Schramm. Precio: 100 ptas.
- LA EPOCA INDUSTRIAL**, por Hans Freyer. Traducción de O. Begué. Precio: 40 ptas.
- JEAN BODIN EN LA HISTORIA DEL PENSAMIENTO POLITICO**, por Pierre Mesnard. Traducción y prólogo de J. A. Maravall. Precio: 55 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- Deliberación de la causa de los pobres**, de Domingo de Soto. Edición revisada por Joaquín Ruiz-Giménez.
- Pensamiento jurídico e imperialismo en la Historia de Norteamérica**, por Georg Stadtmüller. Traducción de F. de A. Caballero.
- La teoría de la Política**, por G. Catlin. Traducción de Alejandro Muñoz Alonso.
- La Filosofía de la Política de Antonio Rosmini**, por Adolfo Muñoz Alonso.
- Constituciones rígidas y flexibles**, por James Bryce (2.ª edición).
- Introducción a la teoría del Derecho**, por Manuel Kant (2.ª edición).
- Reflexiones sobre la Revolución francesa**, por Edmund Burke (2.ª edición).
- Investigaciones filosófico-políticas sobre la naturaleza del fomento y su influencia en la prosperidad pública**, por Pedro Juan Morell. Introducción y Notas de Luis Jordana de Pozas.
- Diálogos**, por Carl Schmitt.

BIBLIOTECA ESPAÑOLA DE ESCRITORES POLITICOS

Formato : 12,5×21,5 cms.
Cuerpo : 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 10
Caja : 22 cíceros, 34 líneas más folio en plana.

Director : D. JOSÉ ANTONIO MARAVALL
Catedrático de Historia del Pensamiento
Político Español de la Universidad
de Madrid

- TEATRO CRITICO UNIVERSAL Y CARTAS ERUDITAS, por Fr. Benito Jerónimo Feijóo. Selección, estudio preliminar y notas de Luis Sánchez Agesta. Precio: 35 ptas.
- NORTE DE PRINCIPES Y VIDA DE ROMULO, por Juan Pablo Mártir Rizo. Edición, estudio preliminar y notas por José Antonio Maravall. Precio: 25 ptas.
- DE HISTORIA PARA ENTENDERLA Y ESCRIBIRLA, por Luis Cabrera de Córdoba. Edición, estudio preliminar y notas de Santiago Montero Díaz. Precio: 30 ptas.
- TRATADO DE MONARQUIA, por Dante Alighieri. Estudio preliminar de Osvaldo Lira. Prólogo, traducción y notas de Angel Marfa Pascual. Precio: 25 ptas.
- GLOSA CASTELLANA AL REGIMIENTO DE PRINCIPES, por Egidio Romano. Tres vols. Edición, estudio preliminar y notas de Juan Beneyto. Precio: 100 ptas.
- POLITICA ESPAÑOLA, por Fr. Juan de Salazar. Edición, estudio preliminar y notas de Miguel Herrero García. Precio: 30 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Estudios políticos de Juan Ginés de Sepúlveda. Edición de Angel Losada.

CIENCIA POLITICA

Formato : 15×21 cms.
Cuerpo : 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 10.
Caja : 21 cíceros, 34 líneas más folio en plana.

Director : D. CARLOS OLLERO GÓMEZ
Catedrático de Teoría del Estado
y Derecho Constitucional
de la Universidad de Madrid

- EL PODER POLITICO Y LA SOCIEDAD, por Salvador Lissarrague. Precio: 30 ptas. (Agotado.)
- LA JUSTIFICACION DEL ESTADO, por Torcuato Fernández Miranda. Precio: 15 ptas. (Agotado.)

TEORIA Y SISTEMA DE LAS FORMAS POLITICAS. 4.^a edición, por Francisco Javier Conde. Precio: 45 ptas. (Agotado.)
INTRODUCCION A LA CIENCIA POLITICA, por Antonio Carro Martínez. Precio: 150 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Gobierno constitucional y Democracia, por C. Friedrich. Traducción de José Luis Yuste.
Filosofía del orden político, por J. Fueyo.
La justificación del Estado, por Torcuato Fernández Miranda (2.^a edición).

INSTITUCIONES POLITICAS

Formato: 15,5x21 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 10.
Caja: 23 ciceros, 34 líneas más folio en plana.

Director: D. MANUEL FRAGA IRIBARNE
Catedrático de Teoría del Estado
y Derecho Constitucional
de la Universidad de Madrid

EL CONSEJO DE ESTADO, por José María Cordero Torres. Precio: 60 ptas.
LA REFORMA CONSTITUCIONAL PORTUGUESA, por Manuel de la Quintana. Precio: 10 ptas. (Agotado.)
LOS REGLAMENTOS DE LAS CAMARAS LEGISLATIVAS Y EL SISTEMA DE COMISIONES, por José Antonio Maravall. Precio: 14 ptas. (Agotado.)
MASS COMMUNICATIONS, por Juan Beneyto Pérez. Precio: 125 pesetas.
EL PARLAMENTO BRITANICO, por Manuel Fraga Iribarne. Precio: 200 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Sociedad, Política y Gobierno en Hispanoamérica, por Manuel Fraga Iribarne.
Las autonomías regionales en la Constitución italiana del 27 de diciembre de 1947, por J. Ferrando.

PENSAMIENTO POLITICO

Formato : 16,5x24 cms.

Cuerpo : 10 fundido al 11, citas cuerpo 8 fundido al 10.

Caja : 24 cíceros, 34 líneas más folio en plana.

Director : D. LUIS DíEZ DEL CORRAL

Catedrático de Historia de las Ideas
y de las Formas Políticas
de la Universidad de Madrid

- TEXTOS POLITICOS ESPAÑOLES DE LA BAJA EDAD MEDIA, por Juan Beneyto. Precio: 50 ptas. (Agotado.)
- LAS IDEAS Y EL SISTEMA NAPOLEONICOS, por Jesús Pabón. Precio: 12 ptas.
- LA TEORIA ESPAÑOLA DEL ESTADO EN EL SIGLO XVII, por José Antonio Maravall Casesnoves. Precio: 30 ptas. (Agotado.)
- OBRAS COMPLETAS DE VICTOR PRADERA (dos tomos). Precio: 50 ptas. (Agotado.)
- LA PRUDENCIA POLITICA, por Leopoldo Eulogio Palacios 2.ª ed. Precio: 20 ptas. (Agotado.)
- LAS DOCTRINAS POLITICAS EN LA BAJA EDAD MEDIA INGLESA, por Francisco Elías de Tejada. Precio: 25 ptas.
- TEORIA DEL PODER EN FRANCISCO DE VITORIA, por Salvador Lissarrague. Precio: 12 ptas.
- EL IMPERIALISMO DE JUAN GINES DE SEPULVEDA, por Teodoro A. Marcos. Precio: 35 ptas.
- EL HUMANISMO DE LAS ARMAS DE DON QUIJOTE, por José Antonio Maravall. Precio: 50 ptas.
- LA AUTORIDAD CIVIL EN FRANCISCO SUAREZ, por el P. Mateo Lanseros. Precio: 45 ptas.
- LOS ORIGENES DE LA CIENCIA POLITICA EN ESPAÑA, por Juan Beneyto. Precio: 50 ptas.
- EL POSITIVISMO EN LA FILOSOFIA DEL DERECHO CONTEMPORANEA, por Felipe González Vicén. Precio: 12 ptas. (Agotado.)
- EL PENSAMIENTO POLITICO DEL DESPOTISMO ILUSTRADO, por Luis Sánchez Agesta. Precio: 50 ptas.
- HISTORIA DE LA FILOSOFIA POLITICA, por Günther Holstein. Traducción de Luis Legaz. Prólogo de Luis Díez del Corral. Precio: 60 ptas.
- EL CONCEPTO DE ESPAÑA EN LA EDAD MEDIA, por José Antonio Maravall. Precio: 150 ptas.
- DE HISTORIA Y POLITICA, por Luis Díez del Corral. Precio 125 ptas.
- EL LIBERALISMO DOCTRINARIO (2.ª edición), por Luis Díez del Corral. Precio: 200 ptas.
- SAAVEDRA FAJARDO Y LA POLITICA DEL BARROCO, por Francisco Murillo Ferrol. Precio: 150 ptas.
- ANDRES BORREGO Y LA POLITICA ESPAÑOLA DEL SIGLO XIX, por R. Oliva Marra-López. Precio: 125 ptas.

EL CONCEPTO DE ESTADO EN EL PENSAMIENTO ESPAÑOL DEL SIGLO XVI, por Luis Sánchez Agesta. Precio: 75 pesetas.

CARLOS V Y EL PENSAMIENTO POLITICO DEL RENACIMIENTO, por José Antonio Maravall. Precio: 150 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Historia de la Filosofía Política, por Ernst von Hippel. Traducción de Francisco F. Jardón y Agustín de Asís.

Pensamientos sobre Maquiavelo, por Leo Strauss.

Aparisi y Guijarro, por R. Olivar Bertrand.

El periodismo gaditano del siglo XIX, por R. Solís Llorente.

HISTORIA POLITICA

Formato: 17,5x25 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 12.
Caja: 21 ciceros.

Director: D. MELCHOR FERNÁNDEZ ALMAGRO
De las Reales Academias de la Historia
y de la Lengua

CANOVAS Y LA POLITICA EXTERIOR ESPAÑOLA, por Leonor Meléndez. Precio: 25 ptas.

LA LEYENDA DEL SEBASTIANISMO, por Tomás García Figueras. Precio: 3 ptas.

AYER, por Carlos Martínez de Campos. Precio: 40 ptas.

HISTORIA DEL PARLAMENTARISMO ESPAÑOL, por Maximiano García Venero. Precio: 75 ptas.

POLITICA NAVAL DE LA ESPAÑA MODERNA Y CONTEMPORANEA, por Melchor Fernández Almagro. Precio: 20 ptas.

ZUMALACARREGUI, por José María Azcona. Precio: 125 ptas.

EMBAJADORES SOBRE ESPAÑA, por José María de Areilza. Precio: 15 ptas. (Agotado.)

DE CALICLES A TRAJANO, por Santiago Montero Díaz. Precio: 20 ptas.

LA EMANCIPACION DE AMERICA Y SU REFLEJO EN LA CONCIENCIA ESPAÑOLA, 2.ª ed., por Melchor Fernández Almagro. Precio: 100 ptas.

LA REVOLUCION LIBERAL. HISTORIA DEL CONSTITUCIONALISMO ESPAÑOL, por Luis Sánchez Agesta. Precio: 150 pesetas.

LA ULTIMA EXPANSION ESPAÑOLA EN AMERICA, por Mario Hernández Sánchez-Barba. Precio: 160 ptas.

LOS MORISCOS DEL REINO DE GRANADA, por Julio Caro Baroja. Precio: 150 ptas.

DEL MUNICIPIO INDIANO A LA PROVINCIA ARGENTINA
(1580-1852), por José María Rosa. Precio: 125 ptas.
 EL CADIZ DE LAS CORTES, por Ramón Solís. Precio: 275 ptas.
 LA CAIDA DE ROSAS, por José María Rosa. Precio: 225 ptas.
 LOS ORIGENES DE LA ESPAÑA CONTEMPORANEA, por Miguel Artola Gallego (dos tomos). Precio: 500 ptas.
 LA HISTORIA DE ESPAÑA EN SUS DOCUMENTOS: EL SIGLO XVI, por Fernando Díaz-Plaja. Precio: 300 ptas.
 LA HISTORIA DE ESPAÑA EN SUS DOCUMENTOS: EL SIGLO XVII, por Fernando Díaz-Plaja. Precio: 175 ptas.
 LA HISTORIA DE ESPAÑA EN SUS DOCUMENTOS: EL SIGLO XVIII, por Fernando Díaz-Plaja. Precio: 125 ptas.
 LA HISTORIA DE ESPAÑA EN SUS DOCUMENTOS: EL SIGLO XIX, por Fernando Díaz-Plaja. Precio: 125 ptas.
 LA HISTORIA DE ESPAÑA EN SUS DOCUMENTOS: EL SIGLO XX, por Fernando Díaz-Plaja. Precio: 225 ptas.

DE PROXIMA APARICION

La guerra y las batallas, por Alfonso García Valdecasas y otros.
 El régimen señorial en el siglo XVI, por Alfonso María Guilarte.
 Juntas del Reino de Galicia, por E. Fernández Villamil.

ENSAYOS POLITICOS

Formato: 20,5x14,5 cms.
 Cuerpo: 10 fundido al 12.
 Caja: 23 cñceros, 32 líneas más folio en plana.

Director: D. EMILIO GARRIGUES DÍAZ-CAÑABATE
 Profesor de la Escuela Diplomática

MOTIVOS DE LA ESPAÑA ETERNA, por José Cortés Grau. Precio: 25 ptas.
 MILICIA Y POLITICA, por Jorge Vigón. Precio: 35 ptas.
 EL GRAN TEATRO DEL MUNDO, por Alfonso Junco. Precio: 30 ptas. (Agotado.)
 DILEMAS, por Carlos Martínez de Campos. Precio: 40 ptas.
 ESTADOS UNIDOS, PAIS EN REVOLUCION PERMANENTE, por Alvaro Alonso Castrillo. Precio: 35 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Sociología de la política hispanoamericana (2.ª edición), por J. Ycaza Tigerino.
 Disgregación e integración, por L. Vallenilla.
 Oswaldo Spengler y la revolución conservadora, por J. Fueyo.
 La guerra y la teoría del conflicto social, por Manuel Fraga Iribarne

IDEOLOGIAS CONTEMPORANEAS

Formato: 14x21 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 8.
Caja: 20 cíceros, 33 líneas más folio superior e inferior en plana.

Director: D. JESÚS FUEYO ALVAREZ
Catedrático de Universidad,
Letrado del Consejo de Estado

LOS PARTIDOS COMUNISTAS DE EUROPA, por Branko Lazitch. Precio: 150 ptas.

LOS PROBLEMAS ACTUALES DEL SOCIALISMO, por Lucien Laurat. Precio: 100 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Las ideologías y sus aplicaciones en el siglo XX, por R. Aron y otros
El catolicismo político en Alemania, por Joseph Rovin. Traducción de A. Sánchez de la Torre.

El tradicionalismo moderno, por R. Gamba.

El movimiento ideológico hispanoamericano, por M. Hernández Sánchez-Barba.

La transformación de la sociedad rusa, por Ruth Fischer.

¿Es la guerra inevitable?, por Edvard Kardelj.

El socialismo parlamentario, por Ralph Miliband. Traducción de Alejandro Muñoz Alonso.

Los principios cristianos del orden político, por Luis Sánchez Agesta.

ESTUDIOS DE ADMINISTRACION

Formato: 12,5x20,5 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 11.
Caja: 18 cíceros, 33 líneas más folio en plana.

Director: D. FERNANDO GARRIDO FALLA
Catedrático de Derecho Administrativo
y Ciencia de la Administración
de la Universidad de Madrid

LAS TRANSFORMACIONES DEL REGIMEN ADMINISTRATIVO, por Fernando Garrido Falla. Precio: 35 ptas. (Agotado.)

LA SENTENCIA ADMINISTRATIVA. SU IMPUGNACION Y EFECTOS, por Jesús González Pérez. Precio: 100 ptas.

HACIENDA Y DERECHO (INTRODUCCION AL DERECHO FINANCIERO DE NUESTRO TIEMPO), por Fernando Sáinz de Bujanda. 2.^a edición. Precio: tomo I, 225 ptas.; tomo II, 250 ptas.

- DOS ESTUDIOS SOBRE LA USUCAPION EN DERECHO ADMINISTRATIVO**, por Eduardo García de Enterría. Precio: 75 pesetas.
- DERECHO PROCESAL ADMINISTRATIVO**, por Jesús González Pérez. Prólogo de Jaime Guasp Delgado. Tomo I, precio: 150 pesetas. Tomo II, precio: 275 ptas. Tomo III, precio: 200 ptas.
- REGIMEN DE IMPUGNACION DE LOS ACTOS ADMINISTRATIVOS**, por Fernando Garrido Falla. Precio: 175 ptas. (Agotado.)
- LOS PRINCIPIOS DE LA NUEVA LEY DE EXPROPIACION FORZOSA**, por Eduardo García de Enterría. Precio: 125 pesetas. (Agotado.)
- INCOMPATIBILIDADES DE AUTORIDADES Y FUNCIONARIOS**, por Enrique Serrano Guirado. Precio: 100 ptas.
- REGIMEN DE OPOSICIONES Y CONCURSOS DE FUNCIONARIOS**, por Enrique Serrano Guirado. Precio: 140 ptas.
- LA SEGURIDAD SOCIAL DE LOS FUNCIONARIOS PUBLICOS EN ESPAÑA Y EN EL EXTRANJERO**, por Manuel Alonso Olea y Enrique Serrano Guirado. Precio: 160 ptas.
- PRINCIPIOS JURIDICOS DE LA ORGANIZACION ADMINISTRATIVA**, por José Antonio García Trevijano. Precio: 125 ptas.
- DECRETOS CON VALOR DE LEY**, por César A. Quintero. Precio: 125 ptas.
- PRINCIPIOS DE ORGANIZACION**, por James D. Mooney. Precio: 150 ptas.
- TRATADO DE DERECHO ADMINISTRATIVO**, por Ernst Forsthoff. Traducción de Luis Legaz Lacambra. Precio: 350 ptas.
- TRATADO DE DERECHO ADMINISTRATIVO**, por Fernando Garrido Falla. Tomo I (2.ª ed.), precio: 210 ptas. Tomo II, precio: 225 ptas.
- LOS PROBLEMAS DEL CRECIMIENTO URBANO**, por Peter Self. Precio: 175 ptas.
- LAS FUNCIONES DE LOS ELEMENTOS DIRIGENTES**, por Chester I. Barnard. Traducción de Francisco F. Jardón Santa Eulalia. Precio: 175 ptas.
- LOS PREFECTOS Y LA FRANCIA PROVINCIAL**, por B. Chapman. Traducción de Amparo Lorenzo. Precio: 200 ptas.
- LOS RECURSOS ADMINISTRATIVOS**, por Jesús González Pérez. Precio: 150 ptas.
- LA ADMINISTRACION ESPAÑOLA**, por Eduardo García de Enterría. Precio: 100 ptas.
- PROBLEMAS POLITICOS DE LA VIDA LOCAL**, por el Instituto de Estudios Políticos. Tomo I, precio: 175 ptas.
- LA ADMINISTRACION PUBLICA Y EL ESTADO CONTEMPORANEO**, por el Instituto de Estudios Políticos. Precio: 100 pesetas.
- ESTUDIOS EN HOMENAJE A JORDANA DE POZAS**, por el Instituto de Estudios Políticos, vol. 1.º del tomo III. Precio: 300 ptas.

ESTUDIOS EN HOMENAJE A JORDANA DE POZAS, Instituto de Estudios Políticos, vol. 2.º del tomo II. Precio: 300 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Problemas políticos de la vida local, Instituto de Estudios Políticos. Tomo II.

La Organización Administrativa, por Paul Meyer.

El espíritu de la Administración inglesa, por C. H. Sisson. Traducción de Rafael Entrena Cuesta.

La Administración Pública, por E. N. Gladden.

Derecho Administrativo, por H. W. R. Wade.

ESTUDIOS DE TRABAJO Y PREVISION

Formato: 15x21 cms.

Cuerpo: 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 10.

Caja: 23 ciceros, 35 líneas más folio en plaua.

Director: D. MANUEL ALONSO OLEA
Catedrático de Derecho del Trabajo
de la Universidad de Sevilla

LOS PROBLEMAS ACTUALES DE LA EMIGRACION ESPAÑOLA, por Mariano González-Rothvoss y Gil. Precio: 30 ptas.

EL SEGURO DE ENFERMEDAD Y SUS PROBLEMAS, por Enrique Serrano Guirado. Precio: 60 ptas.

LA INSPECCION DE TRABAJO, por Luis San Miguel Arribas. Precio: 75 ptas.

PACTOS COLECTIVOS Y CONTRATOS DE GRUPO, por Manuel Alonso Olea. Precio: 70 ptas.

TRATADO ELEMENTAL DE DERECHO DEL TRABAJO, por Miguel Hernández Márquez. 8.ª edición. Precio: 400 ptas.

EL DESPIDO, por Manuel Alonso Olea. Precio: 125 ptas.

SOCIOLOGIA DEL TRABAJO, por Theodore Caplow. Precio: 250 pesetas.

INSTITUCIONES DE SEGURIDAD SOCIAL, por Manuel Alonso Olea. Precio: 150 ptas.

EL CONTRATO DE TRABAJO DEPORTIVO, por José Cabrera Bazán. Precio: 225 ptas.

ESTUDIOS DE DERECHO DEL TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL. Vol. 3.º del tomo III de ESTUDIOS EN HOMENAJE A JORDANA DE POZAS. Precio: 300 ptas.

DE PROXIMA APARICION

El personal de la Administración, por Miguel Rodríguez Piñero.

Derecho del trabajo, por F. Santoro-Passarelli.

Derecho industrial, por J. L. Gayler.

Derecho del trabajo, por Nikisch.

La empresa, por el Instituto de Estudios Políticos.

ESTUDIOS INTERNACIONALES

Formato : 15,5x21 cms.
Cuerpo : 12 fundido al 14, citas cuerpo 10 fundido al 10.
Caja : 21 cíceros, 29 líneas más folio en plana.

Director : D. CAMILO BARCIA TRELLES
Del Institut de Droit International,
Decano Honorario de la Facultad de Derecho
de Santiago de Compostela

- POLITICA Y GUERRA, por Francisco Borrero y de Roldán. Precio: 17 ptas.
- EL HECHO POLITICO DE ARGEL, por Tomás García Figueras. Precio: 35 ptas.
- JUAN DE VEGA, EMBAJADOR DE CARLOS V EN ROMA, por el Marqués de Saltillo. Precio: 30 ptas.
- MATRIMONIOS ESPAÑOLES ANTE TRIBUNALES FRANCESES, por Ernest Mezger y Jacques Maury. Precio: 12 ptas. (Ago-tado.)
- EL PACTO DEL ATLANTICO, por Camilo Barcia Trelles. Precio: 90 ptas.
- LA EUROPA DE ESTRASBURGO, por Ernesto Giménez Caba-llero. Precio: 40 ptas.
- PERSPECTIVAS BELICAS EN OCCIDENTE, por Heinz Gude-rian. Precio: 20 ptas.
- DERECHO DIPLOMATICO, por José Sebastián de Erice y O'Shea. 2 tomos. Precio: 150 ptas. tomo.
- TEXTOS BASICOS DE LA ORGANIZACION INTERNACIO-NAL, por José María Cordero Torres. Precio: 125 ptas.
- TEXTOS BASICOS DE AMERICA, por José María Cordero To-rres. Precio: 125 ptas.
- LOS DOCUMENTOS DE YALTA, por Gonzalo Aguirre de Cárcer. Precio: 30 ptas.
- ARGELIA Y SU DESTINO, por Carmen Martín de la Escalera. Precio: 125 ptas.
- EL CONSEJO DE EUROPA, por José María Sierra Nava. Pre-cio: 125 ptas.
- TRATADO DE DERECHO INTERNACIONAL PUBLICO, por Hildebrando Accioly. Tomo I. Traducción de José Luis de Azcá-rraga. Precio: 250 ptas.
- FRONTERAS HISPANICAS, por José María Cordero Torres. Pre-cio: 200 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- Textos básicos de Africa, por José María Cordero Torres.
- Las relaciones internacionales en la era de la guerra fría, por el Instituto de Estudios Políticos.

ESTUDIOS DE ECONOMIA

Formato : 17x24 cms.
Cuerpo : 10 fundido al 11.
Caja : 26 ciceros, 42 líneas más folio en plana.

Director : D. ENRIQUE FUENTES QUINTANA
Catedrático de Hacienda Pública
y Derecho fiscal
de la Universidad de Madrid

- EL CONSUMO DE TABACO EN ESPAÑA Y SUS FACTORES,
por José Castañeda. Precio: 12 ptas.
- ESPACIO Y ECONOMIA, por J. César Banciella Bárzana. Precio:
40 ptas.
- LA ECONOMIA DEL BLOQUE HISPANOPORTUGUES, por
José Miguel Ruiz Morales. Precio: 100 ptas.
- LA CONCENTRACION ECONOMICA EN LAS INDUSTRIAS
BASICAS ESPAÑOLAS, por Fermín de la Sierra. Precio: 25
pesetas.
- MERCADO COMUN Y AREA DE LIBRE CAMBIO EN EURO-
PA, por Manuel Fuentes Irurozqui. Precio: 25 ptas.
- LA ESTRUCTURA DE LA ECONOMIA ESPAÑOLA. TABLA
«INPUT-OUTPUT», por Angel Alcaide Inchausti, Joaquín Fer-
nández Castañeda, Gloria Begué Cantón y Alfredo Santos Blan-
co. Precio: 200 ptas.
- PRINCIPIOS DE TEORIA ECONOMICA, 4.^a ed., por Heinrich
Freiherr von Stackelberg. Precio: 190 ptas.
- ECONOMIA POLITICA DE LA EDUCACION, por Jacques Bous-
quet. Precio: 150 ptas.
- LA ECONOMIA ESPAÑOLA VISTA POR FLORES DE LE-
MUS, por Juan Velarde Fuertes. Precio: 125 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- Teorías de la economía del bienestar, por H. L. Myint.
- Instituciones de la Hacienda española, por E. Toledano.
- Las expectativas en economía, de T. L. S. Schakle.
- La evolución de la idea de reforma agraria, por Enrique Fuentes
Quintana y otros.
- Un ensayo de metodología económica, por Enrique Fuentes Quin-
tana.
- Fundamentos matemáticos de la economía, de A. M. Bowley.
- Teoría de los juegos y programación lineal, de S. Vajda.
- El camino de la libertad, por A. Robert.
- Historia económica de España en los siglos XVI y XVII, por Jacob
Van Klaveren. Traducción de José Luis Ugarte del Rfo.
- Una crítica de la economía del bienestar, por I. M. D. Little (ed.).
Traducción de Enrique Fuentes Quintana.

ESTUDIOS DE SOCIOLOGIA

Formato : 15,5×21 cms.
Cuerpo : 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 10.
Caja : 21 ciceros, 35 líneas más folio en plana.

DIRECTOR : D. SALUSTIANO DEL CAMPO URBANO
Profesor Encargado de la Cátedra
de Sociología
de la Universidad de Madrid

LA SOCIOLOGIA Y LA SOCIEDAD ACTUAL, por René König.
Traducción de O. Begué. Precio: 100 ptas.
SOCIOLOGIA PRE Y PROTOHISTORICA, por Carlos Alonso
del Real. Precio: 225 ptas.
LA ESTRUCTURA SOCIAL, por el P. Francisco Sánchez. Pre-
cio: 150 ptas.
NOOSOCIOLOGIA, por W. Sombart. Precio: 125 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Estudios de teoría de la sociedad y del Estado, por Enrique Gómez
Arbolea.
El estudio sociológico de la población, por Salustiano del Campo.
El matrimonio y la familia, por C. Zimmerman y L. Cervantes.
El contexto político de la Sociología, por Leon Bramson.
Homo Sociologicus, por Ralf Dahrendorf.
La vocación de la Sociología, por Edward Shils.
La Sociología de la familia en perspectiva, por Reuben Hill.
Estructura y Proceso en las sociedades modernas, por Talcott Parsons.

SERIE JURIDICA

Formato : 10,5×21 cms.
Cuerpo : 12 fundido al 12.
Caja : 22 ciceros, 34 líneas más folio en plana.

Director : D. FEDERICO DE CASTRO Y BRAVO
Catedrático de Derecho Civil
de la Universidad de Madrid

NATURALEZA JURIDICA DEL DERECHO DEL TRABAJO,
por Eugenio Pérez Botija. Precio: 7,50 ptas. (Agotado.)
EL SERVICIO PUBLICO, por Sabino Alvarez Gendín. Precio: 16
pesetas. (Agotado.)
DERECHO Y VIDA HUMANA, 2.ª ed., por Joaquín Ruiz-Gimé-
nez. Precio: 125 ptas.
CONCEPCION INSTITUCIONAL DEL DERECHO, por Joaquín
Ruiz-Giménez. Precio: 50 ptas. (Agotado.)
**DILACIONES IRREGULARES EN EL JUICIO ORDINARIO
DE MAYOR CUANTIA**, por Jaime Guasp. Precio: 10 pesetas.
(Agotado.)
CURSO DE DERECHO ROMANO (dos fascículos), por Ursicino
Alvarez Suárez. Precio: 100 ptas. (Agotado.)
REFORMA DE LA SOCIEDAD ANONIMA, 4.ª ed., por Joaquín
Garrigues. Precio: 30 ptas (Agotado.)

- DERECHO CIVIL DE ESPAÑA**, por Federico de Castro y Bravo (dos tomos). 3.^a ed. Precio: 160 ptas. cada tomo. (Tomo II agotado.)
- COMPENDIO DE DERECHO CIVIL**, por Federico de Castro y Bravo. Precio: 130 ptas.
- COMPENDIO DE DERECHO CIVIL (APENDICE)**, por Federico de Castro y Bravo. Precio: 40 ptas.
- ¿CRISIS DE LA SOCIEDAD ANONIMA?**, por Federico de Castro y Bravo. Precio: 10 ptas. (Agotado.)
- COMENTARIO A LA LEY DE SOCIEDADES ANONIMAS**, por Joaquín Garrigues y Rodrigo Uría (2 tomos). Tomo I, precio: 150 ptas. Tomo II, precio: 200 ptas. (Agotado.)
- FACERIAS INTERNACIONALES PIRENAICAS**, por Víctor Fairén. Precio: 150 ptas.
- ASUNCION DE OBLIGACIONES**, por Juan Eugenio Blanco. Precio: 25 ptas.
- DERECHO PROCESAL CIVIL**, por Jaime Guasp. Precio: 400 pesetas. (Agotado.)
- MANUAL DE SUCESION TESTADA**, por Juan Ossorio Morales. Precio: 175 ptas.
- TRATADO DE CRIMINOLOGIA**, por Ernesto Scelig. Precio: 250 pesetas.
- CONDICION JURIDICO-LABORAL DE LOS REPRESENTANTES DE COMERCIO**, por Juan García Abellán (Separata del número 43 de «Cuadernos de Política Social»). Precio: 15 pesetas. (Agotado.)
- ORDENAMIENTO JURIDICO DE LA INFORMACION**, por Juan Beneyto. Precio: 200 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- El ordenamiento jurídico, de Santi-Romano.
La gestación de la ley, por C. K. Allen.

CONSTITUCIONES HISPANOAMERICANAS

(Esta colección se publica en colaboración con el Instituto de Cultura Hispánica, que ha editado otros volúmenes)

Formato: 15x21 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 12.
Caja: 24 ciceros, 35 líneas más folio en plana.

Director: D. MANUEL FRAGA IRIBARNE
Profesor de Derecho Político Hispanoamericano
de la Universidad de Madrid

- LAS CONSTITUCIONES DE LA REPUBLICA FEDERAL DE CENTRO-AMERICA**, por Ricardo Gallardo (2 tomos). Precio: 350 pesetas.

- LAS CONSTITUCIONES DE BOLIVIA, por Ciro Félix Trigo.
Precio: 200 ptas.
- LAS CONSTITUCIONES DE GUATEMALA, por Luis Mariñas.
Precio: 250 ptas.
- LAS CONSTITUCIONES DE LOS ESTADOS UNIDOS DEL
BRASIL, por Themístocles Brandao Cavalcanti (texto bilingüe)
Precio: 250 ptas.

DE PROXIMA APARICION

Las Constituciones de Costa Rica, por Hernán G. Peralta.

TEXTOS LEGALES

Formato: 10x15 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 11.
Caja: 16 ciceros, 29 líneas más folio en plana.

Director: D. MANUEL PÉREZ OLEA
Director del Centro de Documentación
del Instituto de Estudios Políticos

- RECOPIACION SISTEMATICA DE LA LEGISLACION DEL
MOVIMIENTO (Hasta 1943). Precio: 60 ptas. (Agotado).
- LEGISLACION SINDICAL ESPAÑOLA, por Antonio Bouthelier
(dos tomos) (Hasta 1944). Precio: 170 ptas. (Agotado.)
- TEXTOS CONSTITUCIONALES (Inglaterra, U. S. A., Francia,
Italia, Alemania Occidental). Precio: 50 ptas. (Agotado.)
- LEYES POLITICAS DE ESPAÑA. Precio: 50 ptas.
- JURISDICCION CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVA, por Je-
sús González Pérez. Precio: 25 ptas.
- JUSTICIA ADMINISTRATIVA, por Jesús González Pérez. Precio:
125 ptas.
- EXPROPIACION FORZOSA, por Nemesio Rodríguez Moro. Pre-
cio: 175 ptas.
- LEY DE ORDEN PUBLICO, por Enrique Jiménez Asenjo. Pre-
cio: 60 ptas.

CATOLICISMO SOCIAL

Formato: 15x21 cms.

Cuerpo: 10 fundido al 12, citas cuerpo 8 fundido al 8.

Caja: 22 ciceros, 35 líneas más folio en plana.

Fundador: D. SEVERINO AZNAR EMBID (+)

Director: P. JESÚS M. VÁZQUEZ, O. P.

ESTUDIOS ECONOMICO-SOCIALES, por Severino Aznar. Precio: 25 ptas. (Agotado.)

ESTUDIOS ECONOMICO-SOCIALES, por Severino Aznar. Precio: 45 ptas.

LA REVOLUCION ESPAÑOLA Y LAS VOCACIONES ECLESIASTICAS, por Severino Aznar. Precio: 60 ptas.

LOS SEGUROS SOCIALES, por Severino Aznar. Precio: 35 ptas. (Agotado.)

DE PROXIMA APARICION

Sociología y Religión, por Alain Birou.

ESPAÑA ANTE EL MUNDO

Formato: 11,5x12,5 cms.

Cuerpo: 12 fundido al 12

Caja: 19 ciceros, 32 líneas más folio en plana.

Director: D. GREGORIO MARAÑÓN MOYA
Abogado

TRATADO ELEMENTAL DE DERECHO COLONIAL ESPAÑOL, por José María Cordero Torres. Precio: 12 ptas. (Agotado.)

ORGANIZACION DEL PROTECTORADO ESPAÑOL EN MARRUECOS, por José María Cordero Torres (dos tomos). Precio: 20 ptas. (Agotado.)

ESPAÑA Y EL MAR (2.^a ed.), por Luis Carrero Blanco. Precio: 12 ptas. (Agotado.)

EL PAIS BEREBERE, por Angelo Ghirelli. Precio: 15 ptas. (Agotado.)

EL ESTRECHO DE GIBRALTAR (2.^a ed.), por Hispanus. Precio: 12 ptas. (Agotado.)

ESPAÑA Y LAS RUTAS DEL AIRE, por Jacobo de Armijo. Precio: 15 ptas.

IRADIER, por José María Cordero Torres. Precio: 17 ptas. (Agotado.)

DE CALIFORNIA A ALASKA, por Javier de Ibarra y Berge. Precio: 25 ptas.

- ESPAÑA Y EL DESIERTO, por Emilio Guinea López. Precio: 25 pesetas.
- LOS PAMUES DE NUESTRA GUINEA, por Luis Trujeda Ince-
ra. Precio: 20 ptas.
- ENTRE LA CRUZ Y LA ESPADA, por Pablo Antonio Cuadra
Precio: 25 ptas. (Agotado.)
- HISPANOAMERICA DEL DOLOR, por Jaime de Eizaguirre. Pre-
cio: 12 ptas. (Agotado.)
- POLITICA NACIONAL EN VIZCAYA, por Javier de Ibarra y
Bergé. Precio: 50 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- España y el mar (3.ª edición), por Luis Carrero Blanco.

TEMAS AFRICANOS

Formato: 10x15,5 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 12.
Caja: 16 cíceros, 26 líneas más folio en plana.

Director: D. JOSÉ MARÍA CORDERO TORRES
Magistrado del Tribunal Supremo

- ESTAMPAS MARROQUIES, por Rodolfo Gil Benumeya. Precio
100 ptas.
- GUINEA CONTINENTAL ESPANOLA, por Abelardo de Unzueta
y Yuste. Precio: 50 ptas. (Agotado.)
- INDICE LEGISLATIVO DE GUINEA, por Francisco Martos Avi-
la. Precio: 25 ptas.
- RELACIONES HISPANO-MARROQUIES, por Ricardo Ruiz Or-
sati. Precio: 16 ptas.
- TANGER POR EL JALIFA, por Nicolás Müller. Precio: 65 ptas.
(Agotado.)
- FATMA, por Carmen Martín de la Escalera. Precio: 20 ptas.
- ISLAS DEL GOLFO DE GUINEA, por Abelardo de Unzueta.
Precio: 35 ptas.
- MELILLA PREHISPANICA, por Rafael Fernández de Castro y
Pedrera. Precio: 60 ptas.
- EPITOME DE HISTORIA DE MARRUECOS, por Mohamed Ibn
Azzuz. Precio: 25 ptas.
- PROBLEMAS DEL MUNDO ARABE, por el Instituto de Estu-
dios Políticos. Precio: 75 ptas.

EMPRESAS POLITICAS

Formato: 14x21,5 cms.
Cuerpo: 10 fundido al 11.
Caja: 22 ciceros, 38 líneas más dos folios en plana.

Director: D. LUIS GONZÁLEZ SEARA
Secretario General del Instituto
de Estudios Políticos

- EL ASALTO AL PARLAMENTO, por Jan Kozak. Precio: 15 ptas.
(Agotado.)
EL COMUNISMO EN LA AMERICA HISPANA, por J. F. C
Precio: 35 ptas.
LA ENCRUCIJADA DE LA POLITICA OCCIDENTAL, por
Barry Goldwater y otros. Precio: 15 ptas.
EL SAHARA ESPAÑOL, por José María Cordero Torres y F. Her-
nández Pacheco. Precio: 50 ptas.

DE PROXIMA APARICION

- Aspectos jurídicos de un plan de revisión y desarrollo de la agricul-
tura española, por A. Ballarín.
China y la política exterior norteamericana, por S. H. Hornbeck.
El nuevo antimaquiavelo, por Manuel Fraga Iribarne.
Censura y supervivencia, por el General E. A. Walker.
La amenaza económica del comunismo, por el Comité Económico
Conjunto del Congreso de los Estados Unidos.
Política y Economía, por M. Fraga Iribarne.
Sobre la teoría del régimen liberal español, por José Luis Comellas.

TRIBUNA DE DOCUMENTOS

- REPLICA A UNOS ATAQUES CONTRA ESPAÑA, por José Ga-
briel Tolosano. Precio: 5 ptas. (Agotado.)
LAS RELACIONES HISPANO-BRITANICAS. Precio: 15 ptas.

SEPARATAS DE LAS REVISTAS DEL INSTITUTO

- GRATIFICACIONES O PAGOS EXTRAORDINARIOS REGLA-
MENTARIOS, por Luis Langa García (núm. 34 de R. P. S.).
Precio: 15 ptas. (agotado).
NOTAS SOBRE LA «CIENCIA POLITICA» DE GAETANO MOS-
CA, por Ferruccio Pergolesi. Precio: 20 ptas. (núm. 89 de
R. E. P.).
«LOBBYS» y GRUPOS DE PRESION, por Alfredo Sauvy. Pre-
cio: 10 ptas. (núm. 91 de R. E. P.).

- SOBRE LOS ORIGENES DE LA GUERRA**, por Carlos Alonso del Real. Precio: 20 ptas. (núm. 91 de R. E. P.).
- LAS ESTRUCTURAS DEMOGRAFICAS DEL MUNDO**, por Achille Dauphin-Meunier. Precio: 20 ptas. (núm. 91 de R. E. P.).
- LOS PUNTOS DE PARTIDA DE LA ORGANIZACION POLITICA HISPANOAMERICANA**, por Juan Beneyto, e **INDIVIDUALISMO Y COLECTIVISMO EN LA PACIFICACION DE UNA «PERIFERIA DE TENSION» AMERICANA DEL SIGLO XVIII**, por Mario Hernández y Sánchez-Barba. Precio: 25 ptas. (núm. 91 de R. E. P.).
- EL PROCESO DE APROPIACION DE LA LIBERTAD**, por Luis Rosales. Precio: 20 ptas. (núm. 92 de R. E. P.).
- EL PROBLEMA DE LA CULTURA AMERICANA**, por Jaime Delgado. Precio: 15 ptas. (núm. 92 de R. E. P.).
- LA CAMPAÑA ELECTORAL Y LAS ELECCIONES NORTEAMERICANAS DE NOVIEMBRE DE 1956: ENSAYO DE INTERPRETACION**, por Alvaro Alonso-Castrillo. Precio: 10 pesetas (núm. 94 de R. E. P.).
- COMPONENTES DEL CRECIMIENTO DE LA POBLACION DE ESPAÑA, 1940-1950**, por Salustiano del Campo. Precio: 10 pesetas (núm. 95 de R. E. P.).
- LA TEORIA DE LAS RELACIONES INTERNACIONALES COMO SOCIOLOGIA**, por Antonio Truyol. Precio: 30 ptas. (número 96 de R. E. P.).
- SOCIOLOGIA EN ESPAÑA**, por Enrique Gómez Arboleya. Precio: 35 ptas. (núm. 98 de R. E. P.).
- TERMINOLOGIA DE LAS CIENCIAS SOCIALES**. Precio: 50 pesetas (núms. 102-103 de R. E. P.).
- SINDICATOS Y ESTRUCTURA SOCIAL: UN ANALISIS COMPARATIVO**, por Seymour M. Lipset. Precio: 15 ptas. (números 117-118 de R. E. P.).
- BALMES Y EL SENTIDO DE LA LIBERTAD**, por Joaquín Ruiz-Giménez. Precio: 15 ptas. (núm. 120 de R. E. P.).
- EL TRANSITO DEL SOCIALISMO AL COMUNISMO EN LA IDEOLOGIA SOVIETICA ACTUAL**, por Luis Santiago de Pablo. Precio: 30 ptas. (núms. 121 y 122 de R. E. P.).
- CARL SCHMITT: EL HOMBRE Y LA OBRA**, por Manuel Fraga Iribarne, y **EL ORDEN DEL MUNDO DESPUES DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL**, por Carl Schmitt. Precio: 15 pesetas (núm. 122 de R. E. P.).
- ANTECEDENTES, GENESIS Y SIGNIFICADO DE LA «CARTA SOCIAL EUROPEA»**, por Miguel Rodríguez-Piñero. Precio: 15 ptas. (núm. 53 de R. P. S.).

REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL

Bimestral

Director: MANUEL FRAGA IRIBARNE

CONSEJO DE REDACCION

Camilo BARCIA TRELLES

José María CORDERO TORRES

Alvaro ALONSO CASTRILLO, Emilio BELADÍEZ, Eduardo BLANCO RODRÍGUEZ, Juan Manuel CASTRO RIAL, Julio COLA ALBERICH, Luis GARCÍA ARIAS, Rodolfo GIL BENUMEYA, Román PERPIÑA GRAU, Antonio LUNA GARCÍA, Enrique LLOVET, Enrique MANERA, Jaime MENÉNDEZ, Bartolomé MOSTAZA, Jaime OJEDA EISELEY, Marcelino OREJA AGUIRRE, Juan DE ZAVALA CASTELLA

Secretaría

Carmen MARTÍN DE LA ESCALERA

Fernando MURILLO RUBIERA

Sumario del número 60 (marzo-abril 1962)

Estudios

Daniel Lerner: «Gran Bretaña y el Continente».

Antonio Poch: «Diplomacia y Fuerzas Armadas en la vida internacional: Carácter analógico de ambas profesiones».

Joseph S. Roucek: «El potencial aéreo y la geopolítica de Estados Unidos».

Leandro Rubio García: «Hacia la asociación entre Europa y África Negra».

Notas

«África y la ayuda para el desarrollo», por Adelaida de Austria.

«El desarme al día».

«Las zonas de presión en la actualidad indostana», por Rodolfo Gil Benumeya.

«Un significativo incidente soviético-guineano», por Julio Cola Alberich.

«Argelia: un país en espera de su destino», por Carmen Martín de la Escalera.

Cronología

«El ayer, el hoy y el mañana internacionales», por Camilo Barcia Trelles.

«Diario de acontecimientos referentes a España durante los meses de febrero y marzo de 1962», por Julio Cola Alberich.

«Diario de acontecimientos mundiales durante los meses de febrero y marzo de 1962», por Julio Cola Alberich.

Sección bibliográfica: *Recensiones. Noticias de libros. Revista de revistas. Fichero de revistas.*

Documento internacional: *Libro Blanco sobre Cuba.*

Precios de suscripción anual

Ptas.

España	160
Portugal, Iberoamérica y Filipinas	190
Otros países	210
Número suelto	45

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS
PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8 — MADRID (ESPAÑA)

REVISTA DE ADMINISTRACION PUBLICA

Cuatrimestral

CONSEJO DE REDACCION

Luis JORDANA DE POZAS, Segismundo ROYO - VILLANOVA, Manuel ALONSO OLEA, Juan Ignacio BERMEJO GIRONÉS, José María BOQUERA OLIVER, Antonio CARRO MARTÍNEZ, Manuel Francisco CLAVERO ARÉVALO, Rafael ENTRENA CUESTA, José A. GARCÍA-TREVIJANO, Fernando GARRIDO FALLA, Juan GASCÓN HERNÁNDEZ, Ricardo GÓMEZ-ACEBO, Jesús GONZÁLEZ PÉREZ, Sebastián MARTÍN-RETORTILLO, Manuel PÉREZ OLEA, Fernando SÁINZ DE BUJANDA, Enrique SERRANO GUIRADO, José Luis VILLAR PALASÍ

Secretario : EDUARDO GARCÍA DE ENTERRÍA.

Secretario adjunto : ALEJANDRO NIETO GARCÍA

Sumario del núm. 37 (enero-abril 1962)

ESTUDIOS :

- I. Jordana de Pozas : «Evolución del derecho de las aguas».
- B. Chapman : «La reforma de la enseñanza superior inglesa».
- F. Garrido Falla : «La beneficencia de las entidades pública y su conexión con la privada y con las nuevas formas de seguridad social».
- J. González Pérez : «La extinción de la autorización de farmacias».
- A. Nieto : «La inactividad de la Administración y el recurso contencioso».
- R. Entrena : «El principio de igualdad ante la ley y su aplicación en el Derecho administrativo».

JURISPRUDENCIA :

- I. Comentarios monográficos.
- II. Notas (1. Conflictos jurisdiccionales. 2. Contencioso-administrativo : A) En general. B) Personal. C) Tributario).

CRÓNICA ADMINISTRATIVA :

I. *España*:

«El procedimiento administrativo en los daños de caza» (J. Corlés Núñez).

II. *Extranjero*:

«El référé administrativo en Francia» (N. Courbe-Courtemanche).

«La Graduate School of Public Administration de la Universidad de Harvard» (A. de Juan Abad).

BIBLIOGRAFÍA :

- I. Recensiones y noticia de libros.
- II. Revista de revistas.

Precios de suscripción anual

	Ptas.
España	150
Portugal, Iberoamérica y Filipinas	170
Otros países	185
Número suelto	70

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS
PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8 — MADRID (ESPAÑA)

REVISTA DE ECONOMIA POLITICA

Cuatrimestral

CONSEJO DE REDACCION

ENRIQUE FUENTES QUINTANA

Gonzalo ARNÁIZ VELLANDO, Arturo CAMILLERI LAPEYRE, Agustín COTORRUELO SENDAGORTA, Fabián ESTAPÉ RODRÍGUEZ, Joaquín FERNÁNDEZ CASTAÑEDA, Javier IRASTORZA REVUELTA, José MIRA RODRÍGUEZ, Juan PLAZA PRIETO, Luis A. ROJO DUQUE, Antonio J. SÁNCHEZ-PEDREÑO MARTÍNEZ, Alfredo SANTOS BLANCO, Juan SARDÁ, Ramón TRÍAS FARGAS, José Luis UGARTE DEL RÍO, Manuel VARELA PARACHE, Juan VELARDE FUERTES, HUBERTO VILLAR SARRAILLET

Secretario : ANGEL ALCAIDE INCHAUSTI

Sumario del núm. 30 (Enero-abril 1962).

Artículos

- J. Velarde Fuertes : «Algunos problemas de la estructura y desarrollo de la economía española».
Hollis B. Chenery : «El empleo del análisis interindustrial en la programación económica».
A. Serra Ramoneda : «Programación lineal y ordenación de la producción».
J. Campo Pampliega : «El sector público y la economía española (años 1954, 1955, 1956 y 1957)».

Estudios y documentos de economía española

- A. Flórez Estrada : «Del uso que debe hacerse de los bienes nacionales».
«Contestación de don Alvaro Flórez Estrada a las impugnaciones hechas a su escrito sobre el uso que debe hacerse de los bienes nacionales».

Estudios y documentos de economía extranjera

- «El sistema de precios impuestos».

Desarrollo económico

- Bert F. Hoselitz : «Las teorías de las etapas del crecimiento económico».

Reseña de libros

Revista de revistas

Precios de suscripción anual

	Ptas.
España	150
Portugal, Iberoamérica y Filipinas	170
Otros países	185
Número suelto	70

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS
PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8 — MADRID (ESPAÑA)

REVISTA DE POLITICA SOCIAL

Trimestral

CONSEJO DE REDACCION

Javier MARTÍNEZ DE BEDOYA, Eugenio PÉREZ BOTIJA, Gaspar BAYÓN CHACÓN, Luis BURGOS BOEZO, Efrén BORRAJO DACRUZ, Marcelo CATALÁ RUIZ, Miguel FAGOAGA, Héctor MARAVALL CASESNOVES, María PALANCAR, Miguel RODRÍGUEZ PIÑERO, Federico RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ, Mariano UCELAY REPOLLÉS

Secretario: MANUEL ALONSO OLEA

Sumario del número 53 (Enero-marzo 1962)

Ensayos

- Manuel Fraga Iribarne: «El trabajo de la mujer casada».
Marcelo Catalá: «El hecho sindical en la Encíclica *Mater et Magistra*».
Efrén Borrajo Dacruz: «La naturaleza jurídica de las Reglamentaciones de Trabajo».
Carlos del Peso y Calvo: «Las aseguradoras de accidentes de trabajo como terceros perjudicados por hechos delictivos».

Jurisprudencia

Comentarios monográficos:

Miguel Rodríguez Piñero: «El principio de norma más favorable y las Reglamentaciones de Trabajo».

Repertorio de decisiones:

Jurisprudencia administrativa, por José Pérez Serrano.
Jurisprudencia del Tribunal Supremo, por Héctor Maravall.
Jurisprudencia del Tribunal Central de Trabajo, por Arturo Núñez-Samper.

Crónicas

Crónica nacional, por Luis Langa.
Crónica internacional, por Miguel Fagoaga.

Recensiones

Noticias de libros

Revista de revistas españolas y extranjeras

Bibliografía de Política Social

Precios de suscripción anual

	Ptas.
España	120
Portugal, Iberoamérica y Filipinas	140
Otros países	150
Número suelto	40

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS
PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8 — MADRID (ESPAÑA)

LA COLECCION

EMPRESAS POLITICAS

que ha lanzado recientemente el Instituto de Estudios Políticos, se propone hacer desfilar, bajo el lema clásico de Saavedra Fajardo, «me combaten y defienden», los temas de la realidad viva del mundo de hoy.

Acaban de aparecer en esta colección :

EL ASALTO AL PARLAMENTO

por JAN KOZAK, miembro comunista de la Asamblea Nacional Checoslovaca, en donde se examina el papel del Parlamento en una revolución comunista. (Ago-tado.)

EL COMUNISMO EN LA AMERICA HISPANA

por J. F. C.

El desenmascaramiento de una campaña de penetración insidiosa.

Precio : 85 ptas.

LA ENCRUCIJADA DE LA POLITICA OCCIDENTAL

por BARRY GOLDWATER y otros

Un enfoque interesante de la actitud occidental ante la amenaza comunista.

Precio : 15 ptas.

EL SAHARA ESPAÑOL

por JOSÉ MARÍA CORDERO TORRES y F. HERNÁNDEZ PACHECO

Precio : 50 ptas.

Esta colección publicará próximamente :

CHINA Y LA POLITICA EXTERIOR NORTEAMERICANA

por S. H. HORNBECK

EL NUEVO ANTIMAQUIAVELO

por MANUEL FRAGA IRIBARNE

CENSURA Y SUPERVIVENCIA

por el General E. A. WALKER

LA AMENAZA ECONOMICA DEL COMUNISMO

por el Comité Económico del Congreso de los Estados Unidos

POLITICA Y ECONOMIA

por MANUEL FRAGA IRIBARNE

TRIBUNA DE DOCUMENTOS

CUADERNOS INFORMATIVOS

DE LA

REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL

(Publicación bimestral del Instituto de Estudios Políticos)

Los CUADERNOS INFORMATIVOS se publican sin periodicidad fija
y no están incluidos en la suscripción ordinaria.

Cuaderno número 1

REPLICA A UNOS ATAQUES CONTRA ESPAÑA (Agotado)

por

JOSE GABRIEL TOLOSANO

Cuaderno número 2

LAS RELACIONES HISPANO-BRITANICAS

Pedidos y distribución

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS
Plaza de la Marina Española, 8.—Madrid-13

LIBRERIA EUROPA
Alfonso XII, 26. Madrid. Teléf. 222-77-21

INDICES DE LAS REVISTAS EDITADAS

POR EL

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

Han aparecido:

REVISTA DE ESTUDIOS POLITICOS. Indice General de los números 1 al 84 (1941-1956). Precio: 75 ptas.

Indice General de los números 85 al 118-114 (1956-1960). Precio: 50 ptas.

REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL. Indice General de los números 1 al 52 (1950-1960). Precio: 40 ptas.

REVISTA DE ADMINISTRACION PUBLICA. Indice General de los números 1 al 24 (1950-1957). Precio: 75 ptas.

Indice General de los números 25 al 33 (1958-1960). Precio: 50 ptas.

REVISTA DE POLITICA SOCIAL. Indice General de los números 1 al 32 (1949-1956). Precio: 100 ptas.

Indice General de los números 33 al 48 (1957-1960). Precio: 50 ptas.

REVISTA DE ECONOMIA POLITICA. Indice General de los volúmenes V al XI (1958-1960). Precio: 30 ptas.

Se publican, asimismo, *Indices anuales* con detalle de los trabajos publicados durante el año.

Se han publicado los Indices correspondientes a 1960.

Los Indices son un utilísimo instrumento para el manejo de las cinco Revistas del Instituto, que cubren toda la problemática política, social y económica.

Reserve desde ahora su ejemplar dirigiéndose a:

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

Plaza de la Marina Española, 8. Madrid-13

o

LIBRERIA EUROPA

Alfonso XII, núm. 26. Madrid-15

*LOS TRES PRIMEROS
LIBROS DE LA COLECCION*

"ESTUDIOS DE SOCIOLOGIA"

DEL

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

LA SOCIOLOGIA Y LA SOCIEDAD ACTUAL, por René König.

Volumen inicial de la Colección de **Estudios de Sociología** por el prestigioso profesor ordinario de la Universidad de Colonia; en él se hace una puesta a punto de los problemas de las clases sociales en las sociedades industriales y se plantea la misión de la Sociología como Ciencia del presente y de fundamentación.

NOOSOCIOLOGIA, por Werner Sombart.

El famoso autor de «El Burgués» y del «Capitalismo Moderno» tenía en preparación al final de su vida una magna obra de Sociología, que se perdió en los avatares de la segunda guerra mundial. El presente volumen recoge algunos de los trabajos más importantes de su producción intelectual, y, de entre ellos, merecen destacarse el dedicado a los orígenes de la Sociología y otro lo que es y debería ser esta Ciencia.

LA ESTRUCTURA SOCIAL, por Francisco Sánchez López.

El autor, que ha obtenido con este libro su Doctorado en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid, ha estudiado en la Universidad de Laval (Canadá), y nos hace en esta obra una excelente presentación de los problemas principales conectados con el estudio teórico de la estructura social y de la posibilidad de aplicación de directrices teóricas a la investigación empírica.

Estos libros han sido publicados por el Instituto de Estudios Políticos, en su Colección **Estudios de Sociología**, dirigida por don Salustiano del Campo, profesor encargado de la Cátedra de Sociología en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid. Dicha Colección tiene, además, en proyecto los siguientes libros:

ESTUDIOS DE TEORIA DE LA SOCIEDAD Y DEL ESTADO, por Enrique Gómez Arboleya.

EL ESTUDIO SOCIOLOGICO DE LA POBLACION, por Salustiano del Campo.

EL MATRIMONIO Y LA FAMILIA, por C. Zimmerman y L. Cervantes.

EL CONTEXTO POLITICO DE LA SOCIOLOGIA, por Leon Bramson.

ESTRUCTURA Y PROCESO EN LAS SOCIEDADES MODERNAS, por Talcott Parsons.

LAS CONSTITUCIONES HISPANOAMERICANAS

Publicadas bajo la dirección de
MANUEL FRAGA IRIBARNE

El Instituto de Estudios Políticos y el Instituto de Cultura Hispánica, están publicando conjuntamente una serie de volúmenes en los que se estudia la historia constitucional y el Derecho público vigente en los Estados de la Hispanidad.

Volúmenes publicados

Por EDICIONES CULTURA HISPÁNICA :

Las Constituciones del Ecuador, Recopilación y estudio preliminar de Ramón Borja Borja.

Las Constituciones de Cuba, Recopilación y estudio preliminar de Andrés María Lazcano y Mazán.

(Serie especial). *La Constitución española de 1869*, Antonio Carro Martínez.

Las Constituciones de la República Argentina, Recopilación y estudio preliminar de Faustino J. Legón y Samuel W. Medrano.

Las Constituciones de Puerto Rico, Recopilación y estudio preliminar de Manuel Fraga Iribarne (textos bilingües).

Las Constituciones del Perú, Recopilación y estudio preliminar de José Pareja y Paz-Soldán.

Las Constituciones de Panamá, Recopilación y estudio preliminar de Víctor F. Goytia.

Las Constituciones del Uruguay, Recopilación y estudio preliminar de Héctor Gros Espiell.

Las Constituciones de Nicaragua, Recopilación y estudio preliminar de Emilio Alvarez Lejarza.

Las Constituciones de El Salvador, Recopilación y estudio preliminar de Ricardo Gallardo.

Las Constituciones de Honduras, Recopilación y estudio preliminar de Luis Mariñas Otero.

Por el INSTITUTO DE ESTUDIOS POLÍTICOS :

Las Constituciones de Centro-América, Recopilación y estudio preliminar de Ricardo Gallardo.

Las Constituciones de Guatemala, Recopilación y estudio preliminar de Luis Mariñas Otero.

Las Constituciones de Brasil, Recopilación y estudio preliminar de Themístocles Brandao Cavalcanti (textos bilingües).

Las Constituciones de Bolivia, Recopilación y estudio preliminar de Ciro Félix Trigo.

De próxima aparición

Las Constituciones de Costa Rica, por Hernán G. Peralta.

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

se propone editar, con el patrocinio de las cuatro Diputaciones Provinciales gallegas, una obra fundamental: «LAS JUNTAS DEL REINO DE GALICIA», debida a la docta pluma de Enrique Fernández Villamil Alegre.

En ella, su autor, durante treinta años director del Archivo Histórico y Biblioteca Pública de Pontevedra, al hilo del estudio de las Juntas del Reino, tarea que realiza con profusión de documentos de difícilísimo manejo, nos brinda una visión acabada de la vida política, económica y social de la Galicia del antiguo régimen.

Todo el proceso histórico, que se inicia con las reuniones de las ciudades cabezas de provincia y que culmina con la constitución de una Junta Permanente reguladora de la total convivencia de los gallegos, aparece en esta obra recogido con tal rigor, con tal lujo de fuentes, y, sobre todo, con tal acento de apasionada preocupación, que su estudio representa una de las más importantes contribuciones a la Historia política, económica, social y jurídica del antiguo Reino de Galicia.

Esta obra aparecerá durante la primera quincena de mayo, constará de tres volúmenes y su precio unitario será de 500 ptas., sobre el cual el Instituto de Estudios Políticos se complace en hacer una bonificación del 20 por 100 a quienes con anterioridad a la fecha de su publicación, remitan, bien a Librería Europa (Alfonso, XII, 26), bien al Departamento de Ediciones y Distribución (Plaza de la Marina Española, 8), el boletín de suscripción que se acompaña.

Don
 con domicilio en calle de
 número, solicita le sean enviados, contra reembolso de su importe, los tres volúmenes que, al precio unitario de 500,00 pesetas, y con bonificación del 20 por 100, integran la obra «LAS JUNTAS DEL REINO DE GALICIA», editada por el Instituto de Estudios Políticos.

REVISTA INTERNACIONAL DE SOCIOLOGIA

ORGANO DEL INSTITUTO «BALMES», DE SOCIOLOGIA,
DEL CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES
CIENTIFICAS

Director: CARMELO VÍÑAS Y MEY

Contiene las siguientes secciones :

- I. *Sociología.*
- II. *Problemas de población.*
- III. *Notas sociológicas y sociales* (Información española ; Información europea ; Información americana ; Sociología religiosa y Catolicismo social).
- IV. *Notas bibliográficas.*

Publica cuatro números al año. Precio de la suscripción anual :
España : 120 ptas. Extranjero : 180 ptas. Número suelto, España :
35 ptas. Número suelto, extranjero : 50 ptas.

Redacción : INSTITUTO «BALMES», DE SOCIOLOGIA

Duque de Medinaceli, 4. MADRID-14

Administración : LIBRERIA CIENTIFICA MEDINACELI
DEL C. S. I. C.

Duque de Medinaceli, 4. MADRID-14

ULTIMAS NOVEDADES PUBLICADAS
POR EL INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

EXPERIENCIAS POLITICAS DEL MUNDO ACTUAL

Colección de Conferencias pronunciadas en un curso organizado por el Instituto de Estudios Políticos.

Precio : 175 ptas.

LOS PROBLEMAS POLITICOS DE LA VIDA LOCAL

Conferencias pronunciadas en el primer Curso de Problemas Políticos de la Vida Local, celebrado en Peñíscola.

Precio : 175 ptas.

TRATADO ELEMENTAL DE DERECHO DE TRABAJO

Por Miguel HERNAIZ MARQUEZ

8.ª edición. Precio : 400 ptas.

LEY DE ORDEN PUBLICO

Presentación, antecedentes v comentarios por Enrique JIMÉNEZ ASENJO.

Precio : 60 ptas.

TRATADO DE DERECHO ADMINISTRATIVO

Por FERNANDO GARRIDO FALLA

Acaba de aparecer la 2.ª edición del Tomo I.

Precio : 210 ptas.
Tomo II. Precio : 225 ptas

LA EPOCA INDUSTRIAL

Por *HANS FREYER*

Tres conferencias pronunciadas por el ilustre sociólogo alemán en la Universidad de Madrid.

Precio : 40 ptas.

LOS PARTIDOS COMUNISTAS DE EUROPA

Por *BRANKO LAZITCH*

Un detenido estudio de la evolución de la organización y las técnicas del comunismo en Europa, desde la revolución rusa hasta nuestros días.

Precio : 170 ptas.

HACIENDA Y DERECHO

Por *FERNANDO SAINZ DE BUJANDA*

Acaba de aparecer la segunda edición de esta colección de estudios, que se presentan como una introducción al Derecho Financiero de nuestro tiempo.

Tomo I. Precio : 225 ptas.
Tomo II. Precio : 250 ptas.

EL ORDENAMIENTO JURIDICO DE LA INFORMACION

Por *JUAN BENEYTO*

Análisis del papel del Estado en el cumplimiento de su función ordenadora de los medios de información de masas.

Precio : 200 ptas.

EL NUEVO ESTADO ESPAÑOL: VEINTICINCO AÑOS DE MOVIMIENTO NACIONAL (1936-1961)

Obra colectiva que examina algunas de las realizaciones del Movimiento Nacional en su primer cuarto de siglo.

Precio : 965 ptas.

DERECHO PROCESAL CIVIL

Por *JAIME GUASP*

Acaba de aparecer la segunda edición.

Precio : 500 ptas

FRANCE-ASIE/ASIA

Vient de paraître à Tokyo

Just out in Tokyo

Revue bilingue des problèmes asiatiques et de Synthèse culturelle
Bilingual Review of Asian Culture and Problems

Directeur : René de Berval

18, 2-chome, Tomisaka-cho, Bunkyo-ku, TOKYO (Japan)

170. Au sommaire.

Contes d'Asie :

Charles Archaimbault : «Le cycle de Nang Oua-Nang Malong et son substrat sociologique» (légende thai).

Shen Tsung-wen : «After Rain» (Chinese short story).

Nguyèn-công-Huân : «Le crapaud est l'Oncle du dieu du Ciel» (légende vietnamienne).

Ryunosuke Akutagawa : «The Affair Between Kesa and Morito» (Japanese short story).

André Migot : «Histoire de Pan-chen-sô-nam-trja-pa» (légende tibétaine).

Pura Chand Samsookha : «Sanatkumara» (Jaina tale).

Arts d'Asie :

Vadime Elisséeff : «Introduction à la culture coréenne».

Pierre Rambach : «Un nouveau maître de Thé».

Attilio Gaudio : «East Meets West in Pakistani Art».

Jean A. Keim : «La peinture chinoise à Paris».

HOMMAGE A RABINDRANATH TAGORE

avec les collaborations de Romain Rolland, Sarvepalli Radhakrishnan, Jean Filliozat, Nolini Kanta Gupta, Babhani Bhattacharya, André Karpelès, Suzanne Siauve, Pratima Tagore, Sandi Koffler, Sisirkumar Maitra, Srimayi Pitoëff, Jun Ohruï, Suzanne Karpelès, Nishikanto, Jean Rousselot, Nirmal C. Sinha, Hem Day, Tatsuo Morimoto.

LE CENTENAIRE DE RABINDRANATH TAGORE DANS LE MONDE

TEXTES - TRIBUTS - DESSINS - PEINTURES

CINQ NO

IV. Hanjo

traduit du japonais et présenté par G. Renondeau

NOTES ET CHRONIQUES

«Aspects de l'Art bouddhique au Japon», par Pierre Grisson.—«Grand Services Mark Buddhist Anniversary».—«Le sauvetage des sanctuaires d'Égypte».

LETTRES D'OCCIDENT - LETTRES D'ORIENT BOUDDHISME

POUR TOUS RENSEIGNEMENTS :

Europe et Afrique : M. Adrien Maisonneuve, Librairie d'Amérique et d'Orient, 11, rue Saint-Sulpice, Paris (VI^e).

U. S. A. : M. George Humphrey, RF 1, Mansfield Center (Conn.).

Asie : «France-Asie/Asia», 18, 2-chome Tomisaka, Bunkyo-ku, Tokyo.

Über das aktuelle Geschehen in der internationalen Politik berichtet die Zeitschrift der Deutschen Gesellschaft für Auswärtige Politik:

EUROPA-ARCHIV

Herausgegeben von WILHELM CORNIDES

Die nunmehr in ihrem 17. Jahrgang erscheinende Zeitschrift enthält neben Aufsätzen und Berichten eine ausführliche Dokumentation, einen Literaturteil sowie eine Chronologie des Weltgeschehens.

Aus dem Inhalt der letzten Folgen:

Eberhard Menzel: «Berlin als Sitz der Vereinten Nationen?»

Beniamino Olivi: «Italiens Weg in den Gemeinsamen Markt».

Lothar Schultz: «Die neue Verfassung der Tschechoslowakischen Sozialistischen Republik».

Yuri Sheinin: «Abrüstung oder "Gleichgewicht des Schreckens"?»

Thomas Schreiber: «Die Umwandlung der Sozialstruktur in den Ländern Osteuropas».

Maurice Faure: «Zwischenbilanz der Europa-Politik 1961».

Heinrich Hendus: «Preisstabilisierung als entwicklungspolitische Aufgabe».

Preis für das Jahresabonnement (24 Folgen) DM 56,— zuzüglich Porto. Probehefte auf Wunsch kostenlos.

**DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR AUSWAERTIGE POLITIK,
Vertriebsstelle EUROPA-ARCHIV, Frankfurt am Main,
Grosse Eschenheimer Strasse 16-18**

L'ANNÉE POLITIQUE ET ÉCONOMIQUE

FONDÉE EN 1925

34^e Année. N° 164. Décembre 1961

BERNARD LAVERGNE : *La folie des Occidentaux qui ont eux-mêmes coupé en deux l'Allemagne — Les tendances politiques de l'Allemagne de l'Est — L'actuelle tension internationale.*

NGUYEN KIEN : *Le Viet-Nam depuis 1954.*

INFORMATIONS ET CONJONCTURE : *La Papauté et la coexistence pacifique: De Rome à Washington — Le Katanga et le grand projet de M. Kennedy.*

BERNARD LAVERGNE : *Le communiqué de l'O. T. A. N. ou la mauvaise foi des Occidentaux.*

— — *Les discordes au sein du Pacte Atlantique et de l'Europe dite unie.*

DOCUMENTS ALLEMANDS : *Comment l'Allemagne Fédérale falsifie l'histoire et emprisonne les Allemands pacifistes.*

BIBLIOGRAPHIE CRITIQUE.

TABLES DES MATIÈRES DE LA 34^e ANNÉE (Janvier-Décembre 1961).

LA REVUE PARAÎT TOUS LES DEUX MOIS

Environ 450 pages in-8.^o

Prix annuel: France, 20 NF, Etranger, 23 NF

ADMINISTRATION DE LA REVUE

19, Quai de Bourbon — PARIS (4^e)

C.C.P. : PARIS 353-37

REVISTA DE

*Estudios
Políticos*

122

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS



MARZO-ABRIL
1962

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

Director :

MANUEL FRAGA IRIBARNE

El INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS, fundado por Decreto de 9 de septiembre de 1939, tiene como fin la investigación, estudio y dictamen de los problemas y manifestaciones de la vida política, administrativa, económica, social e internacional.

Sus Secciones son :

Leyes Políticas,
Administración Pública,
Relaciones Internacionales,
Justicia (Derecho Penal, Procesal y Privado),
Ordenación Social y Corporativa,
Política Económica,
Política Financiera y Derecho Fiscal.

Publica periódicamente: *Revista de Estudios Políticos*, «Revista de Política Internacional», «Revista de Administración Pública», «Revista de Economía Política» y «Revista de Política Social», desarrollando asimismo una intensa actividad editorial.

*

Los originales destinados a la publicación en esta *Revista* deberán dirigirse a la Secretaría de la misma: INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS, Plaza de la Marina Española, 8, Madrid (13) (España).

La correspondencia proponiendo intercambio de publicaciones deberá ser dirigida a la Secretaría Técnica del INSTITUTO.

Para suscripciones, correspondencia comercial y publicidad, la dirección deberá ser: Departamento de Ediciones y Distribución del INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS, Plaza de la Marina Española, 8, Madrid (13) (España).

Los suscriptores de la *Revista de Estudios Políticos* que compren directamente al INSTITUTO los libros por él editados, disfrutarán de una bonificación del 20 por 100 sobre el precio de venta.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN ANUAL

Número suelto	España	Portugal, Iberoamérica y Filipinas	Otros países
45 ptas.	175 ptas.	200 ptas.	225 ptas.

DECLARACION DE INTERES PUBLICO

Artículo único.—Se declara de «Interés público» la REVISTA DE ESTUDIOS POLITICOS, fundada en 1941 e ininterrumpidamente editada desde entonces por el Instituto de Estudios Políticos, en consideración a los elevados méritos que en ella concurren, al constituir una decisiva aportación al fomento de la cultura española, especialmente en el campo de las Ciencias sociales; a la vez que representa un extraordinario medio de difusión en el extranjero, especialmente en Hispanoamérica, de la doctrina y las realidades españolas. (Orden del Ministerio de Información y Turismo de 29 de noviembre de 1961.)

REVUE INTERNATIONALE DES SCIENCES SOCIALES

Revue trimestrielle publiée par l'Organisation
des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture

Place de Fontenoy
Paris 7^e

Vient de paraître:
Vol. XIV, No. 1, 1962

Table des matières

Première partie : Images de la femme dans la société.

Deuxième partie : Les sciences sociales dans le monde : Etudes en
cours et centres de recherche, documents des Nations Unies et
chronique bibliographique, tribune libre.

Ont collaboré au présent numéro : F. N'Sougan Agblemagnon,
Olivera Buric, J. Chombart de Lauwe, P. Chombart de Lauwe, Mie-
czyslaw Choynowsky, R. Clignet, Nelly Forget, Antonina Klos-
kowska, Josef Mervart, Khadidja Nouacer, J. Piotrowski, Guy Ro-
cher, Leopold Rosenmayr.

Prix du numéro : 6 NF, \$2.00, 10/- stg.

Abonnement annuel : 20 NF, \$6.50, 32/6 stg.

Adresser les demandes d'abonnement à :

LIBRERIA CIENTIFICA MEDINACELI

Duque de Medinaceli, 4

Madrid (14)

Announcement of
the fifth session of the
ECONOMICS INSTITUTE
Sponsored by
THE AMERICAN ECONOMIC ASSOCIATION

THE ECONOMICS INSTITUTE PROVIDES A SUMMER TRAINING PROGRAM FOR SELECTED FOREIGN STUDENTS WHO HAVE BEEN ADMITTED TO REGULAR GRADUATE STUDY IN ECONOMICS OR AGRICULTURAL ECONOMICS AT UNIVERSITIES AND COLLEGES IN THE UNITED STATES. THE PURPOSE IS TO HELP STUDENTS STRENGTHEN THEIR PREPARATION SO THAT THEY MAY CARRY ON THEIR GRADUATE STUDIES IN THE UNITED STATES MORE PRODUCTIVELY AND ADVANTAGEOUSLY.

THE INSTITUTE PROVIDES AN INTENSIVE REVIEW OF MICROECONOMIC AND MACROECONOMIC THEORY, OFFERS CONCENTRATED TRAINING AND PRACTICE IN ORAL AND WRITTEN ENGLISH, AND SUPPLEMENTARY TRAINING IN MATHEMATICS. A GENERAL INTRODUCTION TO THE UNITED STATES ECONOMY AND SOCIETY IS ALSO PROVIDED. INSTRUCTION IS ADAPTED TO THE NEEDS OF INDIVIDUAL STUDENTS ON THE BASIS OF THE RESULTS OF AN INITIAL TESTING PROGRAM.

Location of Institute
University of Colorado
BOULDER, COLORADO

June 28-August 29, 1962

Persons Eligible for Admission to the Institute

THE INSTITUTE IS DESIGNED FOR STUDENTS FROM FOREIGN COUNTRIES WHO ARE ABOUT TO BEGIN GRADUATE STUDIES IN ECONOMICS OR AGRICULTURAL ECONOMICS IN THE UNITED STATES. STUDENTS WHO HAVE SPENT NOT MORE THAN ONE SEMESTER IN THE UNITED STATES PRIOR TO THE INSTITUTE, AS WELL AS STUDENTS NOW OVERSEAS, ARE ELIGIBLE TO APPLY. FINAL ADMISSION TO THE INSTITUTE WILL BE GRANTED ONLY TO THOSE STUDENTS WHO CAN PROVIDE PROOF OF ADMISSION TO GRADUATE WORK AT A UNIVERSITY IN THE UNITED STATES FOR THE ACADEMIC YEAR FOLLOWING THE INSTITUTE.

Application Procedure

FOR APPLICATION FORMS AND SCHOLARSHIP INFORMATION INTERESTED STUDENTS SHOULD FORWARD REQUESTS TO THE INSTITUTE OF INTERNATIONAL EDUCATION, 800 SECOND AVENUE, NEW YORK 17, N. Y., OR TO THE CHAIRMAN OF THE DEPARTMENT OF ECONOMICS AT THE UNIVERSITY WHERE GRADUATE STUDIES ARE TO BE UNDERTAKEN DURING THE YEAR FOLLOWING THE INSTITUTE.

REVISTA DE DERECHO INTERNACIONAL Y CIENCIAS DIPLOMATICAS

Órgano oficial del INSTITUTO DE DERECHO INTERNACIONAL de la Facultad de Ciencias Económicas, Comerciales y Políticas de la Universidad Nacional del Litoral (Argentina)

PUBLICACION SEMESTRAL

Contiene :

ESTUDIOS.

HISTORIA DIPLOMÁTICA.

NOTAS.

LEGISLACIÓN.

JURISPRUDENCIA.

RECENSIONES.

Libros.

Revista de Revistas.

Pedidos y Canje:

**INSTITUTO DE DERECHO INTERNACIONAL, Bvd.
Oroño 1261, Rosario (Rep. Argentina)**

COMPARATIVE STUDIES IN SOCIETY AND HISTORY

AN INTERNATIONAL QUARTERLY

Editorial Committee: G. E. von Grunebaum; Everett C. Hughes;
Edward A. Kracke, Jr.; Max Rheinstein; Edward Shils; Eric
R. Wolf; Sylvia L. Thrupp (Editor)

Contents of vol. IV, n.° 3 (March 1962)

Nationalism

Hans Rogger: «Nationalism and the State: a Russian Dilemma».

Nikki Keddie: «Religion and Irreligion in early Iranian Nationalism».

Alien Enclaves

R. Bayly Winder: «The Lebanese in West Africa».

L. A. Fallers: «Comment».

Peasants and the Land

D. Kumar: «Caste and Landlessness in South India».

Folke Dovring: «Peasantry, Land Use, and Change (Review Article)».

East and West in Russia

Robert E. F. Smith: «Russian History and the Soviet Union»

Islam and the West

J. Kritzeck: «Moslem-Christian Understanding in Mediaeval Times (Review Article)».

Subscription \$ 6.00 (U. S. A.) per year, or the equivalent in other currencies, payable through booksellers or directly to the publisher: Mouton and Company, The Hague, The Netherlands.

Supplement n.° 1: Edward Shils, *The Intellectual Between Tradition and Modernity: the Indian Situation*, is now similarly obtainable. Price \$ 3.00 or, to subscribers, \$ 2.00.

Revista de Estudios Políticos

PUBLICARA
PROXIMAMENTE:

ESTUDIOS Y NOTAS

- Investigación familiar: España y los Estados Unidos*, de LUCIUS CERVANTES.
La autonomía local y las asociaciones en el pensamiento de Tocqueville, de JUAN J. TRÍAS VEJARANO.
La Tecocracia, tentación y espantajo del mundo moderno, de LEO MOULIN.
El mundo moderno y los católicos sociales, de ANGEL SÁNCHEZ DE LA TORRE.
Desasosiego político-social de España, 1868-1870, de RAFAEL OLIVAR BERTRAND.
La opinión pública norteamericana y la guerra de los Estados Unidos contra España, de FRANCISCO BERMEOSOLO.

MUNDO HISPANICO

- La influencia del pensamiento político europeo en América española*, de OTTO CARLOS STOETZER.

EL INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

PUBLICA PERIODICAMENTE

REVISTA DE ESTUDIOS POLITICOS (Bimestral)
 REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL (Bimestral)
 REVISTA DE ADMINISTRACIÓN PUBLICA (Cuatrimestral)
 REVISTA DE POLITICA SOCIAL (Trimestral)
 REVISTA DE ECONOMIA POLITICA (Cuatrimestral)

La amplitud de la difusión actual de estas cinco Revistas las convierte en vehículo inestimable de la más eficaz propaganda.

Las tarifas de publicidad actualmente vigentes son las siguientes:

Interior, cubierta posterior	3.000 ptas.
Una plana corriente	2.400 »
1/2 plana corriente	1.500 »
1/3 plana corriente	1.000 »
1/4 plana corriente	700 »

Para información dirigirse al INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

Departamento de Ediciones y Distribución

Plaza de la Marina Española, 8. — MADRID - 13



45 pesetas

